Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество «Центральный научно-исследовательский и проектно-конструкторский институт механизации и энергетики лесной промышленности»
Код эмитента: 03408-A
за 4 квартал 2017 г.
Адрес эмитента: 141400 Россия, Московская обл., г.Химки, Московская 21
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор ОАО "ЦНИИМЭ"
Дата: 18 апреля 2018 г.	
____________ Н.С.Еремеев
	подпись	

Финансовый директор
Дата: 18 апреля 2018 г.	
____________ И.В.Дорогина
	подпись	

Контактное лицо: Дунаевская Надежда Петровна, Юрисконсульт
Телефон: (498) 655-92-15
Факс: (498) 655-92-15
Адрес электронной почты: infolaw@mail.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: disclosure.1prime.ru/portal/default.aspx?emId=5047011416	

Оглавление
Раздел I. Сведения о банковских счетах, об аудиторе (аудиторской организации), оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также о лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. 
Сведения о банковских счетах эмитента
1.2. 
Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
1.3. 
Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента
1.4. 
Сведения о консультантах эмитента
1.5. 
Сведения о лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Раздел II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.3. 
Обязательства эмитента
2.3.2. 
Кредитная история эмитента
2.3.3. 
Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
2.3.4. 
Прочие обязательства эмитента
2.4. 
Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) ценных бумаг
Раздел III. Подробная информация об эмитенте
3.1. 
История создания и развитие эмитента
3.1.1. 
Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
3.1.2. 
Сведения о государственной регистрации эмитента
3.1.3. 
Сведения о создании и развитии эмитента
3.1.4. 
Контактная информация
3.1.5. 
Идентификационный номер налогоплательщика
3.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. 
Основные виды экономической деятельности эмитента
3.2.4. 
Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
3.2.5. 
Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
3.2.6. 
Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов
3.3. 
Планы будущей деятельности эмитента
3.4. 
Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
3.5. 
Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
Раздел IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.6. 
Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
4.7. 
Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
4.8. 
Конкуренты эмитента
Раздел V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. 
Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2. 
Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. 
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
5.2.2. 
Информация о единоличном исполнительном органе эмитента
5.2.3. 
Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
5.3. 
Сведения о размере вознаграждения и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4. 
Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, а также об организации системы управления рисками и внутреннего контроля
5.5. 
Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6. 
Сведения о размере вознаграждения и (или) компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.7. 
Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8. 
Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Раздел VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1-6.2. 
Акционеры
6.1. 
Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2. 
Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц о таких участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3. 
Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
6.4. 
Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента
6.5. 
Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций
6.6. 
Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Раздел VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. 
Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента
7.2. 
Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента
7.3. 
Консолидированная финансовая отчетность эмитента
7.4. 
Сведения об учетной политике эмитента
7.6. 
Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного отчетного года
7.7. 
Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Раздел VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. 
Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. 
Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента
8.1.2. 
Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента
8.1.3. 
Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
8.1.4. 
Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем пятью процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем пятью процентами обыкновенных акций
8.1.5. 
Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
8.1.6. 
Сведения о кредитных рейтингах эмитента
8.2. 
Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3. 
Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. 
Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
8.3.2. 
Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
8.4. 
Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об обеспечении, предоставленном по облигациям эмитента с обеспечением
8.4.1. 
Дополнительные сведения об ипотечном покрытии по облигациям эмитента с ипотечным покрытием
8.4.2. 
Дополнительные сведения о залоговом обеспечении денежными требованиями по облигациям эмитента с залоговым обеспечением денежными требованиями
8.5. 
Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.6. 
Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.7. 
Сведения об объявленных (начисленных) и (или) о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.7.1. 
Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
8.7.2. 
Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
8.8. 
Иные сведения
8.9. 
Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками
Приложение к ежеквартальному отчету. Учетная политика

Введение
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета
В отношении ценных бумаг эмитента осуществлена регистрация проспекта ценных бумаг
Государственная регистрация выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг эмитента сопровождалась регистрацией проспекта эмиссии ценных бумаг, при этом  размещение таких ценных бумаг осуществлялось путем открытой подписки или путем закрытой подписки среди круга лиц, число которых превышало 500
Эмитент является акционерным обществом, созданным при приватизации государственных и/или муниципальных предприятий (их подразделений), и в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций такого эмитента, была предусмотрена возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям либо неограниченному кругу лиц

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

Раздел I. Сведения о банковских счетах, об аудиторе (аудиторской организации), оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также о лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Сведения о банковских счетах эмитента
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Сбербанк России"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Сбербанк России"
Место нахождения: г.Москва, ул.Вавилова, д.19
ИНН: 7707083893
БИК: 044525225
Номер счета: 40702810138150007725
Корр. счет: 30101810400000000225
Тип счета: расчетный счет

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Сбербанк России"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Сбербанк России"
Место нахождения: г.Москва, ул.Вавилова, д.19
ИНН: 7707083893
БИК: 044525225
Номер счета: 40702840438150007725
Корр. счет: 30101810400000000225
Тип счета: текущий валютный счет(долл.)

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Сбербанк России"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Сбербанк России"
Место нахождения: г.Москва, ул.Вавилова, д.19
ИНН: 7707083893
БИК: 044525225
Номер счета: 40702810540440102025
Корр. счет: 30101810400000000225
Тип счета: расчетный счет

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Сбербанк России"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Сбербанк России"
Место нахождения: г.Москва, ул.Вавилова, д.19
ИНН: 7707083893
БИК: 044525225
Номер счета: 40702840140440105010
Корр. счет: 30101810400000000225
Тип счета: текущий валютный счет (долл.)

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Сбербанк России"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Сбербанк России"
Место нахождения: г.Москва, ул.Вавилова, д.19
ИНН: 7707083893
БИК: 044525225
Номер счета: 40702840040440205010
Корр. счет: 30101810400000000225
Тип счета: транзитный валютный счет (долл.)

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Сбербанк России"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Сбербанк России"
Место нахождения: г.Москва, ул.Вавилова, д.19
ИНН: 7707083893
БИК: 044525225
Номер счета: 40702840738151007725
Корр. счет: 30101810400000000225
Тип счета: транзитный валютный счет (долл.)

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Сбербанк России"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Сбербанк России"
Место нахождения: г.Москва, ул.Вавилова, д.19
ИНН: 7707083893
БИК: 044525225
Номер счета: 40702810140440105011
Корр. счет: 30101810400000000225
Тип счета: расчетный счет

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Банк ВТБ 24 (публичное акционерное общество)
Сокращенное фирменное наименование: ВТБ 24 (ПАО)
Место нахождения: Московская обл., г.Химки, 8-й мкр., ул.Ленинградская, д.1
ИНН: 7702000406
БИК: 044525219
Номер счета: 40702810701130000084
Корр. счет: 30101810500000000219
Тип счета: расчетный счет

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Акционерный Коммерческий Банк развития предприятий пассажирского транспорта г. Москвы "Мострансбанк" (Открытое акционерное общество)
Сокращенное фирменное наименование: АКБ "Мострансбанк" ОАО
Место нахождения: 111033, г. Москва, ул. Волочаевская, д. 9, стр. 9
ИНН: 7718137822
БИК: 044585500
Номер счета: 40702810200000000654
Корр. счет: 30101810200000000500
Тип счета: расчетный счет

1.2. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Указывается информация об аудиторе (аудиторах), осуществляющем (осуществившем) независимую проверку бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, а также консолидированной финансовой отчетности эмитента и (или) группы организаций, являющихся по отношению друг к другу контролирующим и подконтрольным лицами либо обязанных составлять такую отчетность по иным основаниям и в порядке, которые предусмотрены федеральными законами, если хотя бы одной из указанных организаций является эмитент (далее – сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента), входящей в состав ежеквартального отчета, на основании заключенного с ним договора, а также об аудиторе (аудиторах), утвержденном (выбранном) для аудита годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, в том числе его консолидированной финансовой отчетности, за текущий и последний завершенный финансовый год.
ФИО: Журкова Лариса Николаевна
Телефон: +7 (985) 769-3457
Факс: +7 (985) 769-3457
Адреса электронной почты не имеет
Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Полное наименование: Саморегулируемая организация аудиторов Некоммерческое партнерство "Московская аудиторская палата"
Место нахождения
107031 Россия, Москва, Петровский переулок 8 стр. 2

Отчетный год (годы) из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Год	Консолидированная финансовая отчетность, Год	
2012		
2013		
2014		
2015		
2016		

Описываются факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора (аудиторской организации) от эмитента, в том числе указывается информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) с эмитентом (лицами, занимающими должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента)
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора (аудиторской организации) от эмитента, в том числе указывается информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) с эмитентом (лицами, занимающими должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента), нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, не предусмотрено
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
Кандидатура аудитора предложена советом директоров эмитента и одобрена общим собранием акционеров оОАО "ЦНИИМЭ".
Работ аудитора, в рамках специальных аудиторских заданий, не проводилось
Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора (аудиторской организации), указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору (аудиторской организации) по итогам последнего завершенного отчетного года, за который аудитором (аудиторской организацией) проводилась независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности и (или) годовой консолидированной финансовой отчетности эмитента:
Размер оплаты услуг аудитора Эмитента, утвержденного годовым общим собранием акционером для обязательной ежегодной проверки и подтверждения годовой финансовой отчетности Эмитента, определяется Советом директоров Эмитента. Размер оплаты услуг аудитора фиксируется в договоре, заключаемом между аудитором и Эмитентом.
Размер вознаграждения аудитора по итогам последнего завершенного финансового года за аудит бухгалтерской отчетности за 2016 г.- 100 000 руб.

Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет

1.3. Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента
Оценщики по основаниям, перечисленным в настоящем пункте, в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не привлекались
1.4. Сведения о консультантах эмитента
Финансовые консультанты по основаниям, перечисленным в настоящем пункте, в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не привлекались
1.5. Сведения о лицах, подписавших ежеквартальный отчет
ФИО: Еремеев Николай Сергеевич
Год рождения: 1952
Сведения об основном месте работы:
Организация: ОАО "ЦНИИМЭ"
Должность: Генеральный директор

ФИО: Дорогина Ирина Владимировна
Год рождения: 1964
Сведения об основном месте работы:
Организация: ОАО "ЦНИИМЭ"
Должность: Финансовый директор

Раздел II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал
2.2. Рыночная капитализация эмитента
Не указывается эмитентами, обыкновенные именные акции которых не допущены к обращению организатором торговли
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность
Не указывается в отчете за 4 квартал
2.3.2. Кредитная история эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерской (финансовой) отчетности, которые могут существенно отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходов, не имеется
2.4. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) ценных бумаг
Политика эмитента в области управления рисками:
Инвестиции в ценные бумаги Эмитента связаны с определенной степенью риска. Перед принятием каких-либо инвестиционных решений в отношении приобретения размещаемых ценных бумаг Эмитента потенциальным инвесторам следует внимательно рассмотреть изложенные ниже факторы риска, а также другую информацию, содержащуюся в настоящем Проспекте ценных бумаг. Любой из описанных ниже факторов риска может оказать неблагоприятное воздействие на хозяйственную деятельность и финансовое положение Эмитента.

Политика эмитента в области управления рисками: 
Политика Эмитента в области управления рисками подразумевает своевременное выявление и предупреждение возможных рисков с целью минимизации финансовых и иных потерь.
Управление рисками – это процессы, связанные с идентификацией, анализом рисков и принятием решений, которые включают максимизацию положительных и минимизацию отрицательных последствий наступления рисковых событий.
Задачей управления рисками является эффективная защита Общества от нежелательных обстоятельств, которые могут принести материальный ущерб. В своей деятельности Общество постоянно ведет контроль над выявлением возможных факторов риска с целью оперативного принятия организационных решений для своевременного их предотвращения.
Политика Эмитента по управлению рисками строится на основе следующих общепринятых принципов управления рисками:
1. Сбор информации.
2. Анализ и оценка выявленных рисков;
3. Разработка мер по предотвращению или уменьшению последствий выявленных рисков;
4. Отслеживание рисков, которые находятся вне управления Эмитентом, и контроль появления новых рисков.
В случае возникновения одного или нескольких из перечисленных ниже рисков, Эмитент предпримет все возможные меры по минимизации негативных последствий. Однако необходимо отметить, что предварительная разработка адекватных соответствующим событиям мер затруднена неопределенностью развития ситуации, и параметры проводимых мероприятий будут в большей степени зависеть от особенностей создавшейся ситуации в каждом конкретном случае. Эмитент не может гарантировать, что действия, направленные на преодоление возникших негативных изменений, смогут привести к исправлению ситуации, поскольку большинство описанных ниже факторов риска находятся вне контроля Эмитента.
2.4.1. Отраслевые риски
Профильным видом деятельности Эмитента является научно-конструкторскую деятельность в области лесной промышленности. Лесное хозяйство является одной из старейших отраслей страны. Лесные ресурсы играют важную роль в хозяйственной деятельности и природном комплексе страны в целом. 
ЦНИИМЭ осуществляет организацию и проведение научных исследований и проектно-конструкторских работ в области лесозаготовок, первичной обработки древесины и лесопиления, разработку рекомендаций по перевооружению и развитию промышленно-производственной, технологической и управленческой базы лесопромышленных предприятий и объединений по видам деятельности.
Среди рисков, определяющих возможное ухудшение ситуации в отрасли Эмитента, влияющих на его деятельность и исполнение обязательств по ценным бумагам можно выделить: 
- ухудшение макроэкономической ситуации в стране и мире;
- непринятие и/или неэффективность принимаемых государством для развития лесного сектора регулирующих документов, концепций или программ;
- снижение конкурентоспособности российских компаний-экспортеров леса на мировых рынках;
- сокращение объемов производства в секторах экономики, потребляющих древесину;
- сокращение спроса на лесобумажную продукцию, мебель и прочей вырабатываемой из древесины продукции;
- рост уровня инфляции, удорожание материальных ресурсов;
- снижение платежеспособности заказчиков.

Значительное ухудшение в отрасли негативно скажется на результатах финансово-хозяйственной деятельности Эмитента, но не повлияет на исполнение Эмитентом своих обязательств по ценным бумагам. 
Эмитент оценивает вышеуказанные риски как существенные. Следует также учитывать, что данные риски в большей степени зависят от экономической ситуации в стране и находятся вне контроля Эмитента. 
В случае возникновения изменений в отрасли и реализации перечисленных рисков, Эмитент предполагает действовать в зависимости от сложившейся макроэкономической и отраслевой ситуации в строгом соответствии с законодательством.

Эмитент не осуществляет деятельности на внешнем рынке.

Риски в сфере оказания Эмитентом услуг заказчика-застройщика по договорам участия в долевом строительстве не приводятся в связи с тем, что для Эмитента этот вид деятельности носит временный характер. 

Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги, используемые эмитентом в своей деятельности (отдельно на внутреннем и внешнем рынках) и их влияние на деятельность эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам:  
Риски, связанные с повышением цен на услуги, используемые Эмитентом в своей деятельности, оборудование и другие материально-технические ресурсы, используемые Эмитентом в своей деятельности, обусловлены, в основном, инфляционными процессами в экономике страны и окажут в первую очередь влияние на размер расходов Эмитента. Данные риски могут быть минимизированы следующими мероприятиями:
- повышением операционной эффективности на основе реализации программ по снижению производственных издержек (создание конкурентной среды в сфере закупок работ и услуг, оптимизация затрат на ремонтно-эксплуатационные нужды и капитальное строительство и т.п.); 
- проведением взвешенной финансовой политики. 
Влияние данных рисков на деятельность Эмитента является существенным, но, по мнению Эмитента, на исполнение обязательств по ценным бумагам не повлияет.

Эмитент не осуществляет деятельности на внешнем рынке.

Риски, связанные с возможным изменением цен на продукцию и/или услуги эмитента (отдельно на внутреннем и внешнем рынках), и их влияние на деятельность эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам: 
Увеличение цен на услуги/работы Эмитента в сфере НИОКР может повлиять на востребованность оказываемых Эмитентом услуг/работ, на способность заказчиков оплачивать  услуги/работы Эмитента по новым ценам и соответственно на результаты производственно-хозяйственной деятельности Эмитента в краткосрочном периоде. Однако это в существенной степени не отразится на способности Эмитента исполнять свои обязанности по ценным бумагам.
Также необходимо выделить риски, связанные с наличием предельного изменения цен на услуги/работы, соответствующего уровню цен организаций-конкурентов. Основным способом противодействия в данном случае является оптимизация производственных процессов, снижение издержек и поддержание высокого уровня конкурентоспособности услуг/работ, осуществляемых Эмитентом.
По мнению Эмитента, влияние всех указанных рисков на деятельность Эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам имеет среднюю значимость.

Эмитент не осуществляет деятельности на внешнем рынке.
2.4.2. Страновые и региональные риски
Страновые риски
Эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и осуществляет свою деятельность на территории Российской Федерации, которая также находится под влиянием мировых финансово-экономических процессов.
Поскольку Российская Федерация производит и экспортирует большие объемы природного газа и нефти, российская экономика особо уязвима перед изменениями мировых цен на природный газ и нефть. Падение цены природного газа и нефти на мировых сырьевых рынках отражается на развитии российской экономики. 
Структурные слабости российской экономики, в частности сильная зависимость от углеводородов и других сырьевых ресурсов, засилье импорта, а также недоразвитость государственных институтов, также препятствуют улучшению конкурентоспособности экономики и негативно влияют на инвестиционный климат и бизнес-среду.
Политические события на Украине с 2013 года, позиция и действия России, связанные с ними, как следствие введение санкций в отношении России со стороны Евросоюза и США оказали значительное влияние на политическую и экономическую ситуацию в самой России. С конца 2013 г. в России наблюдается девальвация рубля, отток капитала и падение российских индексов. Введение Россией ответных мер по ограничению импортных товаров привели к усилению роста потребительских цен и росту инфляции. Принятие Центральным Банком новой курсовой политики плавающего курса рубля может вместо предполагаемого Банком достижения баланса спроса и предложения на валютном рынке и создания препятствий спекулянтам повлечь хроническую непредсказуемость динамики курса и новые экономические проблемы.
Данные факторы могут оказывать неблагоприятное воздействие на экономическую и социальную ситуацию в России, что может отрицательно сказаться на деятельности Общества, его финансовом положении, рыночной стоимости акций, а также ограничить доступ Общества к капиталу. 

Региональные риски
Эмитент осуществляет основную деятельность на территории Московской области, которая относится к крупнейшим регионам России. По объемам промышленной продукции, инвестиций в  основной капитал и инвестиций из-за рубежа, вводу жилых домов, оборотам  оптовой и розничной торговли, объемам платных услуг населению и прибыли организаций Московская область занимает лидирующие места среди субъектов России. Однако на политическую и экономическую ситуацию в регионе воздействуют те же факторы, что оказывают влияние на страну в целом.
Ухудшение экономической ситуации в регионе может вести к росту безработицы, снижению платежеспособности контрагентов и населения и как следствие снижению спроса на услуги Эмитента в области НИОКР и спроса на недвижимое имущество, реализуемое Эмитентом в рамках строительства жилого комплекса.

Предполагаемые действия эмитента в случае отрицательного влияния изменения ситуации в стране (странах) и регионе на его деятельность: 
Большая часть упомянутых рисков не подконтрольна Эмитенту из-за их масштабов. 
В случае дестабилизации политической и экономической ситуации в России или в Московском регионе, которая может негативно повлиять на деятельность Эмитента, последний будет принимать ряд мер по антикризисному управлению с целью максимального снижения негативного воздействия ситуации на Эмитента, в том числе сокращение издержек хозяйственной деятельности и иных расходов, сокращение инвестиционных планов.

2.4.3. Финансовые риски
В настоящее время Эмитент в своей деятельности мало привлекает заемные средства в качестве источников финансирования хозяйственной деятельности, в связи с чем он несильно подвержен риску увеличения процентных ставок по кредитам и займам. 
Деятельность Общества осуществляется на территории Российской Федерации. Оказываемые Эмитентом работы в рамках основной деятельности реализуются на рынке Российской Федерации в национальной валюте РФ. Расчеты по всем хозяйственным операциям Общество производит в рублях, а договоры на приобретение оборудования, товаров и услуг в иностранной валюте не заключаются. Тем не менее, Эмитент заключает договоры на приобретение импортного оборудования у российских поставщиков и за рубежом. Цена покупки в таких случаях определяется поставщиком в прямой связи с курсом валюты страны-производителя, что косвенно влияет на конечную стоимость товара.
Учитывая данное обстоятельство, Эмитент мало подвержен риску изменения курсов обмена иностранных валют, а также  не подвержен прямому влиянию валютных рисков. Однако изменение в ноябре 2014 г. Банком России параметров курсовой политики, в частности, отказ от искусственного поддержания курса рубля и проведение лишь периодических интервенций на валютном рынке, приведшее к резким колебаниям валютных курсов, а также ограничение доступа российских обществ к внешним рынкам, негативное влияние ответного эмбарго и снижение цен на нефть, все это привело к росту цен на услуги и товары, что не может не отразиться на финансово-хозяйственной деятельности Эмитента.
Хеджирование в целях снижения неблагоприятных последствий изменений процентных ставок, курса обмена иностранных валют Эмитентом не осуществляется.

Предполагаемые действия эмитента на случай отрицательного влияния изменения валютного курса и процентных ставок на деятельность эмитента:
В случае негативного влияния изменения валютного курса и процентных ставок на его деятельность Эмитент планирует провести анализ рисков и принять соответствующее решение в каждом конкретном случае. Общество в случае необходимости будет проводить работу по взаимодействию с кредитными организациями в целях привлечения заемных средств под минимальные проценты с максимально удобными условиями заимствования (в том числе с помощью процедур конкурентного отбора кредиторов). Минимизация валютного риска будет осуществляться Обществом путем заключения договоров на поставку товарно-материальных ценностей по результатам взвешенного отбора на максимально выгодных условиях, снижающих данный риск.

Влияние инфляции на выплаты по ценным бумагам, критические, по мнению эмитента, значения инфляции, а также предполагаемые действия эмитента по уменьшению указанного риска:
В случае негативного влияния изменения валютного курса и процентных ставок на его деятельность Эмитент планирует провести анализ рисков и принять соответствующее решение в каждом конкретном случае. Общество в случае необходимости будет проводить работу по взаимодействию с кредитными организациями в целях привлечения заемных средств под минимальные проценты с максимально удобными условиями заимствования (в том числе с помощью процедур конкурентного отбора кредиторов). Минимизация валютного риска будет осуществляться Обществом путем заключения договоров на поставку товарно-материальных ценностей по результатам взвешенного отбора на максимально выгодных условиях, снижающих данный риск.

Влияние инфляции на выплаты по ценным бумагам, критические, по мнению эмитента, значения инфляции, а также предполагаемые действия эмитента по уменьшению указанного риска:
Уровень инфляции напрямую зависит от экономической ситуации в стране. Рост инфляции приводит к росту цен на услуги и товары, что отражается на финансово-хозяйственной деятельности Эмитента и соответственно будет влиять на выплаты по его ценным бумагам.
По мнению Эмитента, критические значения уровня инфляции составляют 30% и выше. Значительные темпы роста инфляции могут привести к резкому росту процентных ставок на финансовые ресурсы, к удорожанию заемных средств, что может повлечь недостаток оборотных средств Эмитента. Рост уровня инфляции способствует обесценению дебиторской задолженности Общества и может повлечь сокращение востребованности услуг, работ, оказываемых Эмитентом, а также сокращение спроса на недвижимость, реализуемую Эмитентом в рамках строительства жилого комплекса.
Увеличение темпов роста инфляции также может привести к увеличению затрат Эмитента (за счет роста цен на основные средства, энергоресурсы, материалы, работы и услуги сторонних организаций), и как следствие, к уменьшению прибыли Эмитента и рентабельности его деятельности. 
При увеличении  уровня инфляции Эмитентом будут предприняты действия, направленные на снижение издержек и кредиторской задолженности, размер текущих выплат по которой привязан к рыночной ставке процента. С целью минимизации инфляционных рисков и снижения их последствий Общество проводит взвешенную финансово-кредитную политику, уделяя особое внимание существующим договорным отношениям и заключению новых договоров в твердых ценах с целью сокращения объемов дебиторской задолженности. Также Общество компенсирует рост инфляции периодической индексацией цен на услуги, предоставляемые Обществом, размер которой учитывает размер инфляции. В случае существенного роста инфляции Общество намерено повышать операционную эффективность деятельности путем снижения операционных издержек и увеличения оборачиваемости оборотных активов. 

Показатели финансовой отчетности эмитента, наиболее подверженные изменению в результате влияния указанных финансовых рисков, в том числе риски, вероятность их возникновения и характер изменений в отчетности:
Основным показателем, наиболее подверженным изменению, связанному с финансовыми рисками, является прибыль Эмитента. 
Также влияние инфляции затрагивает колебания рыночной конъюнктуры, в частности, рост стоимости материалов, услуг, товаров и т.д., что может привести к увеличению себестоимости услуг, оказываемых предприятием и, как следствие, к снижению всех основных финансовых показателей. Рост инфляции также может сказываться на повышении дебиторской задолженности Общества, возникающей вследствие экономической неспособности контрагентов оплачивать услуги Эмитента. Вероятность возникновения данного риска в текущей экономической ситуации в стране оценивается как высокая.
Характер изменений в отчетности: рост расходов, сокращение прибыли.
2.4.4. Правовые риски
Эмитент не осуществляет экспорт и импорт товаров, работ и услуг. В связи с этим правовые риски, связанные с деятельностью Эмитента, описываются только для внутреннего рынка. 
В обозримой перспективе риски, связанные с изменением валютного, налогового, таможенного и иного законодательства, которые могут повлечь за собой ухудшение финансового состояния Эмитента, являются, по мнению Эмитента, незначительными. Эмитент строит свою деятельность на четком соответствии действующему законодательству, отслеживает и своевременно реагирует на изменения в нем.

Риски, связанные с изменением валютного регулирования:
Риски, связанные с изменением валютного законодательства, практически не будут сказываться на деятельности Эмитента, так как Эмитент не является участником внешнеэкономических отношений, и все обязательства Эмитента выражены в национальной валюте Российской Федерации. В этой связи изменения валютного законодательства Российской Федерации существенно не затрагивают деятельность Общества и, следовательно, не влекут за собой существенных рисков. Однако изменения валютного регулирования могут привести к общему ухудшению экономической ситуации в стране и таким образом сказаться на деятельности Эмитента.
Эмитент не осуществляет деятельности на внешнем рынке.

Риски, связанные с изменением налогового законодательства:
Существенное значение для Эмитента имеют правовые риски, связанные с изменением системы налогообложения. Особенности и изменения в российской налоговой системе могут в значительной степени отрицательно повлиять на финансово-хозяйственную деятельность, финансовое положение, результаты деятельности и перспективы развития Эмитента. В настоящее время налоговые правоотношения в Российской Федерации регулируются Налоговым кодексом РФ, рядом федеральных законов, принятых в соответствии с Налоговым кодексом РФ, законами субъектов Российской Федерации, а также нормативными правовыми актами органов местного самоуправления. Соответствующие нормативные акты нередко содержат нечеткие формулировки либо оперируют терминами, не имеющими конкретного легального определения. Кроме того, Министерство финансов РФ, уполномоченное официально разъяснять налоговое законодательство, зачастую дает разъяснения и комментарии, противоречащие как нормам налогового законодательства, так и сложившейся по определенным категориям дел судебной практике. Эмитент в полной мере соблюдает налоговое законодательство, касающееся его деятельности, что, тем не менее, не устраняет потенциальные риски привлечения его к налоговой ответственности в случае изменений в государственной фискальной политике в отношении отдельных налогов и сборов, а также изменения (не в пользу налогоплательщика) судебной практики по отдельным категориям налоговых дел. Также существует риск дополнения или изменения положений Налогового кодекса РФ, которые могут привести к увеличению налоговой нагрузки и, соответственно, к изменениям итоговых показателей хозяйственной деятельности, включая уменьшение чистой прибыли. 
Эмитент не осуществляет деятельности на внешнем рынке.

Риски, связанные с изменением правил таможенного контроля и пошлин:
Данные риски представляются несущественными для Эмитента, поскольку Эмитент осуществляет деятельность, ориентированную только на внутренний рынок.

Риски, связанные с изменением требований по лицензированию основной деятельности эмитента либо лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы):
В соответствии с действующим законодательством РФ о лицензировании наличие лицензии на ведение основных видов деятельности, осуществляемых Обществом, не требуется. Эмитент не пользуется объектами, нахождение которых в обороте ограничено. 
В случае изменения требований по лицензированию Эмитент примет все необходимые меры для получения соответствующих лицензий и разрешений.

Риски, связанные с изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента (в том числе по вопросам лицензирования), которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результаты текущих судебных процессов, в которых участвует эмитент:
Возможные изменения в судебной практике по вопросам, связанным с деятельностью Эмитента, не могут существенно повлиять на результаты его деятельности. Вероятность появления таких изменений, которые могут негативно сказаться на деятельности Эмитента, незначительна. Управление юридическими рисками основано на оптимизации процесса юридического оформления документов и сопровождения деятельности Эмитента. Для минимизации правовых рисков любые бизнес-процессы Эмитента, подверженные рискам (например, заключение договоров), проходят обязательную юридическую экспертизу. Широко применяется досудебное урегулирование споров с контрагентами Эмитента. В настоящее время Эмитент не участвует в судебных процессах, которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности.
2.4.5. Риск потери деловой репутации (репутационный риск)
Риск потери деловой репутации (репутационный риск) – это совокупность рисков, возникающих в результате деятельности компании и связанных с неудачным использованием бренда, некачественным производством товаров и услуг, неисполнением соответствующих законов, а также с ущербом, причиненным ее репутации, который угрожает в долгосрочной перспективе доверию, проявляемому к компании клиентами, служащими, акционерами, регулирующими органами, партнерами, контрагентами и другими заинтересованными лицами. Репутационный риск неразрывно связан со всем видами рисков, которые могут возникать на предприятии отрасли. Репутацию необходимо рассматривать в качестве источника риска как саму по себе, так и в совокупности с другими видами рисков. Таким образом, репутационный риск – это комплексный риск. Современный инструментарий, используемый для оценки репутационного риска, ограничен, т.к. провести количественную оценку данного риска достаточно сложно. В большинстве своем, подходы к оценке риска потери деловой репутации сводятся к экспертным заключениям и качественным оценкам. Риск возникновения у эмитента убытков в результате уменьшения числа клиентов (контрагентов) вследствие формирования негативного представления о его финансовой устойчивости, финансовом положении эмитента, качестве его продукции (работ, услуг) или характере его деятельности в целом оценивается как минимальный. 
Эмитент функционирует с 1932 года (в 1994 году институт был преобразован в акционерное общество). В течение всего периода существования института не возникало ситуаций, угрожающих его деловой репутации. В течение многих десятилетий эмитент качественно и в установленные сроки исполняет все свои обязательства, принимаемые как на основании договорных обязательств, так и возникающие на основании действующего законодательства, что также свидетельствует о наличии достаточного запаса репутационной прочности.
2.4.6. Стратегический риск
Стратегический риск - возможность возникновения у организации убытков в результате ошибок при выборе стратегии развития и ведения деятельности. Эмитент специализируется на научной, а также строительной деятельности. В результате произведенных структурных изменений штата сотрудников организации, а также  в результате создания быстро реагирующей на любые изменения рыночной ситуации системы управления обществом, централизации контроля деятельности общества во всех направлениях его деятельности, стратегические риски сведены к минимуму.Риск возникновения у эмитента убытков в результате ошибок (недостатков), допущенных при принятии решений, определяющих стратегию деятельности и развития эмитента (стратегическое управление) и выражающихся в неучете или недостаточном учете возможных опасностей, которые могут угрожать деятельности эмитента, неправильном или недостаточно обоснованном определении перспективных направлений деятельности, в которых эмитент может достичь преимущества перед конкурентами, отсутствии или обеспечении в неполном объеме необходимых ресурсов (финансовых, материально-технических, людских) и организационных мер (управленческих решений), которые должны обеспечить достижение стратегических целей деятельности эмитента в целом, оценивается как минимальный.
2.4.7. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Риски, связанные с текущими судебными процессами, в которых участвует эмитент:
Риски, связанные с текущими судебными процессами, отсутствуют. Эмитент участвует в ряде судебных разбирательств но, принимаемые судами решения не могут оказать какого-либо существенного влияния на финансово - хозяйственную деятельность Эмитента. 

Риски, связанные с отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы):
Указанные риски отсутствуют ввиду того, что Общество не осуществляет деятельность, которая в соответствии с законодательством Российской Федерации подлежит лицензированию. Эмитент не использует объекты, нахождение которых в обороте ограничено, в том числе природные ресурсы, в связи с чем, рисков, связанных с отсутствием возможности продлить действие лицензии на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено, у Эмитента не существует.

Риски, связанные с возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента:
В настоящее время Эмитент на себя не принимал обеспечительных мер по обязательствам третьих лиц. Ответственность по долгам дочерних обществ может наступить в том случае, если Эмитент своими указаниями, обязательными для исполнения дочерним обществом, приведет такое общество к убыткам или банкротству. Однако Эмитент прилагает все усилия по недопущению возникновения такой ситуации, поскольку это будет противоречить основной цели деятельности Эмитента – получению прибыли.
Вероятность возникновения указанных рисков - низкая.

Риски, связанные с возможностью потери потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) эмитента.
Эмитент длительное время сотрудничает со своими основными заказчиками. На возможность потери потребителей услуг Эмитента влияет степень развития отрасли лесообрабатывающего комплекса страны и востребованности услуг Эмитента. Возможность потери основных потребителей оценивается как средняя.
Раздел III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество «Центральный научно-исследовательский и проектно-конструкторский институт механизации и энергетики лесной промышленности»
Дата введения действующего полного фирменного наименования: 19.07.1994
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО "ЦНИИМЭ"
Дата введения действующего сокращенного фирменного наименования: 19.07.1994

Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования
Полное фирменное наименование: Центральный научно-исследовательский и проектно-конструкторский институт механизации и энергетики лесной промышленности
Сокращенное фирменное наименование: ЦНИИМЭ
Дата введения наименования: 11.06.1932
Основание введения наименования:
Организация института. Приказ Народного комиссара лесной промышленности СССР от 11.06.1932г. №455

Полное фирменное наименование: Всесоюзное научно-производственное объединение лесной промышленности Центральный научно-исследовательский и проектно-конструкторский институт механизации и энергетики  лесной промышленности
Сокращенное фирменное наименование: ВНПОлеспром ЦНИИМЭ
Дата введения наименования: 01.09.1998
Основание введения наименования:
Приказ Министерства лесной промышленности СССР от 01.09.1988г. №171

Полное фирменное наименование: Всероссийское научно-производственное объединение лесной промышленности Центральный научно-исследовательский и проектно-конструкторский институт механизации и энергетики  лесной промышленности
Сокращенное фирменное наименование: ВНПОлеспром ЦНИИМЭ
Дата введения наименования: 11.02.1992
Основание введения наименования:
Приказ Департамента лесной, целлюлозо-бумажной и деревообрабатывающей промышленности Минпрома РФ от 11.02.1992г. №19

Полное фирменное наименование: Акционерное общество открытого типа "Центральный научно-исследовательский и проектно-конструкторский институт механизации и энергетики  лесной промышленности"
Сокращенное фирменное наименование: АООТ "ЦНИИМЭ"
Дата введения наименования: 01.07.1992
Основание введения наименования:
Указ президента РФ от 01.07.1992г. №721

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Данные о первичной государственной регистрации
Номер государственной регистрации: 2448
Дата государственной регистрации: 19.07.1994
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Администрация Химкинского района Московской области
Данные о регистрации юридического лица:
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1035009555855
Дата внесения записи о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года, в единый государственный реестр юридических лиц: 26.02.2003
Наименование регистрирующего органа: Администрация Химкинского района Московской области
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Эмитент создан на неопределенный срок
Краткое описание истории создания и развития эмитента. Цели создания эмитента, миссия эмитента (при наличии), и иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента:
Центральный научно-исследовательский и проектно-конструкторский институт механизации и энергетики лесной промышленности образован в 1932 году. В 1994 году институт был преобразован в акционерное общество.
В 1999 году Общество прошло государственную аккредитацию как научная организация, а в 2000 году аккредитовано Госстандартом России в качестве технически компетентной и независимой испытательной лаборатории лесных машин.
С деятельностью Общества связаны все основные этапы развития отечественной лесозаготовительной промышленности. За 70 лет деятельности института разработано и сдано на серийное производство более 500 образцов машин и оборудования для лесной промышленности, в том числе в 2001 году - 10 образцов.
Разработки Общества неоднократно отмечались высокими наградами, в том числе четыре раза - Государственными премиями СССР. Госпремии были присуждены за первый в мире специальный трелевочный трактор КТ-12, за хлыстовую технологию заготовки древесины, высокочастотную электропилу К-5, лесопогрузчики перекидного типа. Институт также был удостоен премии Совета Министров СССР за разработку и крупномасштабное внедрение технологии лесозаготовок на базе ВПМ ЛП-19А, награжден орденом Трудового Красного Знамени, премией Гран-При на международной выставке в Брюсселе.
Выполнение основной научно-конструкторской тематики сопровождается обязательными патентно-информационными исследованиями, базой для которых служит созданный в ЦНИИМЭ компьютеризованный отраслевой фонд, содержащий около 400 тысяч единиц патентно-информационных материалов. Более 90% разработок по созданию новой техники выполняется с использованием изобретений и промышленных образцов.
Деятельность Общества тесно связана с ведущими заводами лесного машиностроения (ОАО «Онежский тракторный завод», ОАО «Алтайский трактор», ОАО «Сыктывкарский машзавод», ОАО «Екатеринбургские лесные машины», ОАО «Велмаш», ОАО «Экскаваторный завод «Ковровец» и др.).
Системная подготовка научно-технических кадров высшей квалификации для ЦНИИМЭ и предприятий лесной промышленности осуществляется через аспирантуру, которая функционирует с 1939 года.
Институт активно сотрудничает с международными организациями Комитета по лесоматериалам Европейской Экономической комиссии ООН, с Объединенным комитетом ФАО/ЕЭК/МОТ по технологии, управлению и подготовке работников в лесном секторе. Научные сотрудники ЦНИИМЭ регулярно избираются в руководящий состав Объединенного комитета ФАО/ЕЭК/МОТ. Ближайшими иностранными партнерами института по проводимым научно-исследовательским работам являются Государственный лесной институт Финляндии Метсянтуткимуслайтос; Государственный институт лесного дела Швеции - Ског Форск.
В последние годы в целях повышения технического уровня и конкурентоспособности лесозаготовительных машин с зарубежными аналогами ЦНИИМЭ наладил устойчивые связи с отечественными предприятиями ВПК (ОАО «Курганмашзавод», ОАО «Арзамасский машзавод», ОАО «Брянский Арсенал», ЗАО «Петербургский тракторный завод») и зарубежными машиностроительными заводами: машиностроительный концерн «Данфосс» (Дания), фирма «Вольф систем» (Австрия), фирма «Манулли» (Италия), акционерное общество «Татра» (Чехия) и др.
В 1991 г. ЦНИИМЭ в сотрудничестве со шведской фирмой «Хускварна» было создано совместное российско-шведское предприятие по производству бензиномоторных пил. 
С начала 60-х годов прошлого столетия ЦНИИМЭ наряду с научно-исследовательской и проектно-конструкторской деятельностью осуществлялось строительство объектов производственного, культурно-бытового и жилищного назначения. При участии ЦНИИМЭ воздвигнуты различные объекты: четырехэтажное здание СКБ, детские сады, общежитие для молодых специалистов и аспирантов и женская консультация, жилые многоквартирные дома в пос. Крюково и в г. Химки и другие объекты. С 2011 г. ЦНИИМЭ является заказчиком строительства комплекса многоэтажных жилых зданий в г. Химки на участке, ранее занимаемом производственными зданиями ЦНИИМЭ.  Строительство комплекса зданий завершено во 2 квартале 2015г.
3.1.4. Контактная информация
Место нахождения эмитента
141400 Россия, Московская обл., г.Химки, Московская 21
Адрес эмитента, указанный в едином государственном реестре юридических лиц
141400 Россия, Московская обл., г.Химки, Московская 21
Телефон: (498)655-92-15
Факс: (498)655-92-15
Адрес электронной почты: tsniime@tsniime.ru

Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: disclosure.1prime.ru/portal/default.aspx?emId=5047011416

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
5047011416
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Эмитент не имеет филиалов и представительств
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Основные виды экономической деятельности эмитента
Код вида экономической деятельности, которая является для эмитента основной

Коды ОКВЭД	
73.10	

Коды ОКВЭД	
55.21	
22.24	

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Информация не указывается в отчете за 4 квартал
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
Информация не указывается в отчете за 4 квартал
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность:
Россия
Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг), и возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния:
Негативные факторы: 
1. Нехватка квалифицированных научных кадров. 
2. Низкий спрос  на  услуги предприятия. 
3. Наблюдающиеся колебания экономической активности.
4. Повышение цен на работы и услуги сторонних организаций.

Возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния: 
1.  проведение работ по привлечению научных кадров на наиболее значимые и развивающиеся участки;
2. активный поиск новых заказов, формирование новых направлений деятельности Общества; 
3. реструктуризация предприятия, направленная на формирование эффективной структуры управления научной деятельностью;
 4. выработка эффективной финансовой политики в части привлечения подрядных организаций, формирования расходов предприятия, привлечения инвестиций и пр.
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
Эмитент не имеет разрешений (лицензий) сведения которых обязательно указывать в ежеквартальном отчете
3.2.6. Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов
Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом, страховой или кредитной организацией, ипотечным агентом.
3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Основной деятельностью эмитента не является добыча полезных ископаемых
3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Основной деятельностью эмитента не является оказание услуг связи
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
1) Проведение работ, направленных на развитие лесозаготовительной промышленности на основе внедрения передовых природощадящих, ресурсосберегающих технологий и машин нового поколения для рубок главного и промежуточного пользования;
2) Создание высокопроходимых, экологически безопасных средств для транспортировки древесины;
3) отработка перспективных технологических процессов и разработка новых видов машин и оборудования для первичной переработки древесины на нижних складах и ее комплексного использования;
4) Стандартизация и сертификация технологий, лесоматериалов и лесных машин;
5) Развитие патентно-информационной и международной деятельности;
6) Осуществление НИОКР, определяющих научно-технический уровень базовой лесозаготовительной отрасли, по созданию:
- колесных форвардеров кл. 2, 3 и 4 т.с., в исполнении 6х6,
- колесных трелеровочных машин с пачковым захватом кл.3 и 4 т.с.,
- лесопогрузчика манипуляторного типа кл.5 т.с.,
- сучкорезной, сучкорезно-раскряжовочной машины нового типа.
3.4. Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
Эмитент не участвует в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
3.5. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "12 квартал"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "12 Квартал"
Место нахождения
141400 Россия, Московская область, г.Химки, Московская 21
ИНН: 5047102960
ОГРН: 1095047001510

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):
в силу участия в уставном капитале
Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право распоряжаться более 50 процентов голосов в высшем органе управления подконтрольной эмитенту организации
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации: 100%
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента: 0%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности общества:
Коммерческая деятельность.

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Кузьмина Татьяна Константиновна	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал
Раздел IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
Не указывается в отчете за 4 квартал
4.3. Финансовые вложения эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал
4.4. Нематериальные активы эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал
4.5. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Не указывается в отчете за 4 квартал
4.6. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Эмитент осуществляет основную профильную деятельность в сфере лесной промышленности.
Россия имеет уникальное расположение, на ее территории находятся пятая часть всех лесов мира и половина мировых хвойных лесов. Общая площадь лесного фонда и лесов, не входящих в него, составляет в России около 70% от всей территории страны. Лесная промышленность - старейшая отрасль на территории России. В ней выделяют около 20 отраслей, подотраслей и производств. 
Лесной комплекс, включающий в свой состав лесное хозяйство и лесопромышленные отрасли по заготовке и переработке древесины, занимает важное место в экономике страны. Леса России - один из важнейших возобновляемых природных ресурсов, составляющий более четверти мировых запасов древесной биомассы и выполняющий важнейшие средообразующие и средозащитные функции. Продукция лесного комплекса широко используется во многих отраслях промышленности, строительстве, сельском хозяйстве, полиграфии, торговле, медицине. Объемы производства и потребления мебели и бумажно-картонной продукции оказывают непосредственное влияние на социальное и культурное развитие общества.
В 2008 г. утверждается Стратегия развития лесного комплекса Российской Федерации на период до 2020 года. В целях успешной реализации Стратегии принимается постановление Правительства РФ «О приоритетных инвестиционных проектах в области освоения лесов». По данным 2008 г. воспроизводством и защитой лесов, заготовкой и переработкой древесины занимались около 60 тысяч крупных, средних и мелких предприятий, расположенных во всех регионах страны. В 45 субъектах Российской Федерации производство лесобумажной продукции составляло от 10 до 50 процентов от общих объемов промышленной продукции этих регионов. На предприятиях и в организациях лесного комплекса было занято более одного миллиона работающих.
Однако кризис 2008 года отбросил отрасль назад, многие программные наработки потеряли актуальность. Обнаружились слабые места в управлении лесным комплексом. В 2009 г. произошло снижение лесозаготовок до уровня 2000 г., снизились на 12,2 % объемы лесопиления, существенно снизились объемы производства лесопродукции. Большинство крупных предприятий в течение года приостанавливало работу. Многие мелкие и средние предприятия, особенно не имеющие выхода на экспортные рынки, закрылись. В инвестиционном плане 2009 год был самым худшим за последние 10 лет. Подавляющее большинство начатых до кризиса проектов были приостановлены, в т.ч. и включенные в перечень приоритетных. 
В 2010 год наблюдалось наращивание производства и рост выпуска продукции в деревообработке и в целлюлозно-бумажном производстве по сравнению с 2009 г., что было обусловлено оживлением рыночного спроса, а также вводом и освоением новых мощностей по производству продукции глубокой переработки древесины. Вместе с тем год был отмечен высоким уровнем лесных пожаров и значительной гибелью лесных насаждений. Ввиду этого росту спроса на деревянные дома способствовали в основном государственные закупки для восстановления утраченного жилья в результате летних лесных пожаров. 
В 2011г. доля России в мировом объеме производства деловой древесины составила 9,8%. Объем производства древесины, не обработанной по России, остался на уровне 2010 г., уровень переработки заготовленной древесины повысился до 6%, тогда как предыдущие несколько лет он был выше 50%,  наблюдался рост экспорта необработанной древесины на более 10% к уровню 2010 года.  В целом 2011 год был достаточно стабильным, индекс промышленного производства ЛПК по итогам года составил 100,3%. Количество лесных пожаров в 2011 году по сравнению с 2010 годом сократилось на треть, уменьшились размеры площадей, пострадавших от огня. Во многом улучшению ситуации способствовало внесение изменений в Лесной кодекс, ужесточение уголовной и административной ответственности за нарушение правил пожарной безопасности в лесах, а также увеличение финансирования в 2011 году с 20,7 до 36,04 млрд руб.
В 2012 г. доля  лесопромышленного комплекса в ВВП России снизилась до 1,19 % по сравнению с 1,26% в 2011 г. Темп роста суммарной выручки от продажи товаров, продукции, работ и услуг отраслей лесопромышленного комплекса России снизился почти в пять раз до 5,72 % (2011 г. - 27,16 %), а выручка составила 743,80 млрд руб. Лесная отрасль, в основном ориентированная на поставку иностранным заказчикам сырья и продукции первичной переработки, после насыщения рынка столкнулась со снижением спроса и цен, на ряде предприятий были остановлены производство и отгрузка продукции. В убытке оказались и лесное хозяйство, и деревообработка, и целлюлозно-бумажное производство. В этом году наблюдалось увеличение на 32,0 % - до 141,40 млрд. руб. инвестиций в основной капитал в лесопромышленном комплексе. В то же время относительно 2011 г., когда инвестиции в основной капитал выросли на 123,6 %, в 2012 г. темп прироста инвестиций снизился. Рост тарифов на перевозки лесных грузов железной дорогой заставил компании переориентироваться на автотранспорт: в 2012 г. железнодорожные перевозки лесных грузов сократились на 10,8%. Негативными итогами 2012 г. стали снижение экспорта пиломатериалов и прекращение роста производства плит MDF. Также в течение последних 10 лет в России снизилось на 36,78 % производство деревообрабатывающих станков. Наибольшее падение производства (почти в 2 раза) произошло в 2009 г. в разгар кризиса. Следующие два года наблюдался восстановительный рост, но в 2012 г. этот рост прекратился, а производство станков упало на 15,36%. Среди позитивных событий 2012 г. можно отметить то, что государство начало ревизию приоритетных инвестиционных проектов в сфере освоения лесов, под эгидой Рослесхоза началось обсуждение Национальной лесной политики и проекта закона «О государственном регулировании оборота круглых лесоматериалов», в Госдуме РФ создан Экспертный совет по развитию ЛПК.
2013 год стал для лесного комплекса страны переломным, поскольку был принят ряд принципиально важных для отрасли документов, среди которых – Основы государственной лесной политики в области использования, охраны, защиты и воспроизводства лесов до 2030 года, Закон № 415-ФЗ об учете заготовленной древесины и сделок с ней, Государственная программа «Развитие лесного хозяйства  на 2013-2020 годы» с общим объемом финансирования 525,8 млрд. рублей. Увеличилась площадь лесов, переданных в аренду - в 2013 году в аренду было передано 225 тыс. га, что на 17 тыс.га больше, чем в 2012 году. В 2013 году было заготовлено 192 млн.кубометров древесины, из них 74% от всего объема заготовлено на арендуемых лесных участках. В 2,6 раза увеличилось финансирование работ по лесоустройству: лесоустроительные мероприятия проведены на площади 36 млн.га с общим объемом финансирования 881 млн.рублей, в том числе за счет субвенций из федерального бюджета -23 млн.рублей. В 2013 году возникло свыше 10 тыс.пожаров на общей площади 1,4 млн.га, по сравнению с 2012 годом количество пожаров уменьшилось в 2 раза, площадь, пройденная огнем, уменьшилась в 1,6 раза. В инвестиционном плане из-за напряженной внешнеполитической ситуации многие инвесторы пересмотрели свое решение инвестировать в модернизацию существующих активов и заморозили инвестиции в строительство новых объектов.
Факторы, оказывающие влияние на состояние отрасли:
Проблемы законодательного регулирования арендных отношений и организации аукционов на право аренды лесных участков;
Отсутствие согласованной с зарубежными странами нормативно-правовой базы, регламентирующей экономические отношения;
Хаотичность проводимых в последнее десятилетие лесных реформ, фактически уничтожившее систему государственного управления лесами России и превратившее лесное хозяйство в умирающую отрасль; 
Отсутствие грамотной методологии отбора инвестиционных проектов в сфере ЛПК, недостаточный уровень инвестиций в развитие лесоперерабатывающего комплекса при высокой степени износа основных производственных фондов и их низком технологическом уровне;
Проблемы транспорта и логистики, в том числе и коммерциализация транспортных предприятий, обслуживающих лесную промышленность, повлекшая за собой увеличение конечной стоимости продукции ЛПК, изменение цен на топливо;
Эффективность использования лесных ресурсов, ориентированность лесного хозяйства в основном на экспорт необработанной древесины, недостаточное развитие системы глубокой переработки, в том числе и низкокачественного сырья, и отходов, решение проблемы сокращения отходов на всех этапах производства, продления срока службы продукции из древесины за счет консервации;
Нелегальный оборот заготовленной древесины и незаконная вырубки леса;
Сокращение лесных запасов в результате антропогенного и природных факторов, эффективности системы лесовосстановления и охраны леса, загрязнения окружающей среды;
Коррупция на местах и недостаток или отсутствие контролирующих органов;
Нехватка квалифицированных кадров;
Проблемы постройки лесовозных дорог, оснащения отрасли новейшей техникой и привлечения на лесозаготовки рабочей силы, внедрения инновационных технологий.

Тенденции развития в сфере оказания Эмитентом услуг заказчика-застройщика по договорам участия в долевом строительстве не приводятся в связи с тем, что для Эмитента этот вид деятельности носит временный характер. 

Общая оценка результатов деятельности Эмитента в данной отрасли, оценка соответствия результатов деятельности Эмитента тенденциям развития отрасли:
Общая оценка результатов деятельности Эмитента соответствуют тенденциям развития отрасли. 
Наработки Эмитента активно использовались в лесной промышленности. 
Например, в производственном процессе лесозаготовок транспорт леса является ведущим звеном. Выпускаемые с 1977 года Минским автомобильным заводом автомобиль-тягач лесовозный МАЗ-509А, с 1969 года Кременчугским автомобильным заводом автомобиль-тягач лесовозный КрАЗ-255Л, с 1975 года Тавдинским механическим заводом прицеп-роспуск ГКБ-9383 и их дальнейшие модификации (МАЗ-5434, КрАЗ-6437, ГКБ-9362) разрабатывались и внедрялись в производство при непосредственном участии ЦНИИМЭ. 
За 70 лет деятельности ЦНИИМЭ совместно с заводами лесного машиностроения, а в последние годы – и оборонного комплекса России, созданы системы машин, полностью исключающие тяжелый ручной труд и производственный травматизм на лесозаготовках, позволившие резко повысить производительность труда. На лесосечных работах, базирующихся почти целиком на отечественной технике, около 95% использующихся машин и механизмов, как для хлыстовой, так и сортиментной технологий, разработаны в ЦНИИМЭ или при его непосредственном участии. 
В последнее время в области транспорта леса ЦНИИМЭ вел работу по двум направлениям: вывозке древесины из лесосеки на нижние склады и перевозке грузов во двор потребителя, также Общество предлагает услуги по методической и научной помощи в разработке концепций приоритетных инвестиционных проектов и в технико-экономическом обосновании предпроектных технических решений транспортного освоения лесных участков.
Одним из направлений деятельности ЦНИИМЭ является разработка технологий и лесоскладского оборудования для механизации и автоматизации обрезки сучьев, раскряжевки хлыстов, сортировки, учета, маркировки, штабелевки, погрузки лесоматериалов, переработки древесного сырья и вторичных ресурсов. Перспективным направлением являются разработки ЦНИИМЭ по созданию пилорам с уравновешенными массами, обеспечивающих высокое качество пиления, соответствующее экспортным требованиям.
Общество продолжает работать по анализу и формированию комплектов оборудования, необходимого для использования при переработке отходов на топливо для выработки топливо- и электроэнергии. ЦНИИМЭ готовится вести работы по расширению областей использования отходов, в частности, по выпуску древесных гранул – пеллет, уже сейчас пользующихся спросом.
В Обществе действует испытательная лаборатория лесных машин, где проводятся испытания по показателям безопасности серийной продукции, партий продукции, единичных образцов для подтверждения соответствия требованиям в системе сертификации ГОСТ Р с целью торговли или ввоза на территорию России, а также проводится подтверждение показателей надежности.
Проблемы внедрения в отрасли новейших технологий отражаются и на деятельности Общества – многие разработки ЦНИИМЭ остались без применения и соответственно дальнейшего развития.
Так, ЦНИИМЭ разработан метод безопилочного ножевого резания древесины, позволяющего по сравнению с традиционными слешерными установками увеличить выход древесного волокна, снизить затраты на уборку отходов, экономить энергию и производственные площади, улучшить эргономику и безопасность работ. Метод был в свое время апробирован на Неманском ЦБК, однако отечественная промышленность не спешит проявлять к нему интерес. 
Не менее перспективной является и еще одна разработанная в ЦНИИМЭ не имеющая аналогов в мире технология продольного пиления древесины вдоль волокон. Согласно этому методу пиление древесины происходит путем продольного строгания с образованием вместо опилок длинноволокнистой стружки, используемой по различному назначению. Этот метод дает возможность перерабатывать на ценную лесопродукцию короткомерную круглую древесину и повысить тем самым выход деловой древесины на производстве. Удельные затраты при пилении древесины новым способом сокращаются в два раза по сравнению с традиционными способами. Преимущества нового метода были реализованы в свое время в шпалорезном станке, успешно применявшемся на производстве. Однако и здесь во внедрении перспективной технологии проявляется инертность.

Причины, обосновывающие  результаты деятельности Эмитента:
Результаты деятельности оцениваются Эмитентом как удовлетворительные. Компании удается своевременно проводить необходимые изменения в структуре и характере своей деятельности, которые обеспечивают необходимую адаптацию к изменяющимся условиям работы в отрасли.

Мнения органов управления эмитента относительно упомянутых факторов и/или степени их влияния на показатели финансово-хозяйственной деятельности эмитента совпадают.
Члены совета директоров эмитента не имеют особого или иного мнения относительно указанных факторов.

4.7. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
Факторы:	
* Инфляция	
* Изменение курсов валют	
* Решения гос. органов	
* Экономические	
* Финансовые	
* Политические

Действия, предпринимаемые эмитентом, и действия, которые эмитент планирует предпринять в будущем для эффективного использования данных факторов и условий. 
–	отслеживание тенденций развития рынка;
–	планирование деятельности на основании анализа экономической ситуации;
–	реализация долгосрочных проектов, привлечение долгосрочных инвестиций;
–	развитие новых направлений деятельности, поддержание качества оказываемых Обществом услуг на рынке.

Способы, применяемые эмитентом, и способы, которые эмитент планирует использовать в будущем для снижения негативного эффекта факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента. 
–	проведение мониторинга экономической ситуации в отрасли;
–	обеспечение баланса интересов заказчиков, инвесторов и государства;
–	оптимальное распределение рисков между всеми участвующими сторонами;
–	проведение работы по уменьшению издержек.
Однако необходимо отметить, что предварительная разработка адекватных соответствующим событиям мер затруднена неопределенностью развития ситуации, и параметры проводимых мероприятий будут в большей степени зависеть от особенностей создавшейся ситуации в каждом конкретном случае.

Существенные события/факторы, которые могут в наибольшей степени негативно повлиять на возможность получения эмитентом в будущем таких же или более высоких результатов, по сравнению с результатами, полученными за последний завершенный отчетный период до даты утверждения проспекта ценных бумаг, а также вероятность наступления таких событий (возникновения факторов). 
В качестве главного негативного фактора, влияющего на деятельность Общества, можно отметить негативные тенденции в национальной экономике, в результате которых наблюдается снижение экономического роста, что может влиять на объемы поступающих Эмитенту заказов на осуществление НИОКР, а также на реализацию квартир жилищного комплекса «Московская, 21». 
Вероятность наступления таких событий высокая.

Существенные события/факторы, которые могут улучшить результаты деятельности эмитента, и вероятность их наступления, а также продолжительность их действия:
–	Стабильность финансового рынка и экономической ситуации в стране;
–	Развитие лесной отрасли страны;
–	Рост благосостояния населения.
	Вероятность возникновения указанных факторов оценивается Эмитентом как возможная, действие факторов может быть продолжительным.

4.8. Конкуренты эмитента
Основными конкурентами Эмитента по профильному виду деятельности - НИОКР на территории Российской Федерации являются:
-  Федеральное государственное унитарное предприятие "Государственный научный центр лесопромышленного комплекса" (ФГУП "ГНЦ ЛПК"), г. Москва, 
- федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего профессионального образования «Воронежский государственный аграрный университет имени императора Петра I» (ФГБОУ ВПО Воронежский ГАУ), г. Воронеж, 
- Закрытое акционерное общество "Научно-исследовательский институт ВНИИДРЕВ" (ЗАО "ВНИИДРЕВ"), г. Балабаново,
- Санкт-Петербургский Научно-исследовательский институт лесного хозяйства (ФБУ «СПбНИИЛХ») г. Санкт-Петербург.
Среди конкурентов за рубежом можно отметить Государственный лесной институт Финляндии Метсянтуткимуслайтос и Государственный институт лесного дела Швеции - Ског Форск.

Конкуренты по оказанию Эмитентом услуг заказчика-застройщика по договорам участия в долевом строительстве не приводятся в связи с тем, что для Эмитента этот вид деятельности носит временный характер.

Факторы конкурентоспособности эмитента с описанием степени их влияния на конкурентоспособность производимой продукции (работ, услуг):
 - опыт работы более 80 лет,
- высокая квалификация сотрудников,
- высокий авторитет на рынке,
- наличие государственных наград,
- отсутствие претензий со стороны заказчиков, в т.ч. государственных структур (Минпромторг РФ, Рослесхоз),
- кратчайшие сроки выполнения работ по сравнению с конкурентами,
- низкая стоимость работ, по сравнению с конкурентами, при более высоком качестве.
Воздействие факторов на конкурентоспособность услуг Эмитента можно оценить как равнозначное.

Раздел V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Полное описание структуры органов управления эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:
В соответствии с Уставом органами управления Общества являются:
- Общее собрание акционеров – высший орган управления Эмитента;
- Совет директоров – орган, осуществляющий общее руководство деятельностью Эмитента;
- Научно-технический Совет – коллегиальный исполнительный орган управления Эмитента;
- Генеральный директор - единоличный исполнительный орган управления Эмитента.

В соответствии с пунктом 10.2. статьи 10 Устава Общества к компетенции Общего собрания акционеров относятся:
1) внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение Устава Общества в новой редакции;
2) реорганизация Общества;
3)	 ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4)	 определение количественного состава Совета директоров Общества, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий;
5)	 определение количества, номинальной стоимости объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
6)	 уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения Обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных или выкупленных Обществом акций;
7)	 увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций или путем размещения дополнительных акций за исключением случаев, когда это отнесено к компетенции Совета директоров Общества;
8)	 избрание членов Ревизионной комиссии Общества и досрочное прекращение их полномочии;
9)	 дробление и консолидация акций;
10)	 утверждение аудитора Общества;
11)	 утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков Общества по результатам финансового года;
12)	 определение порядка ведения общего собрания акционеров;
13) избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий;
14) принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных статьей 83 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
15) принятие решений об одобрении крупных сделок в случаях, предусмотренных статьей 79 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
16) приобретение Обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
17) принятие решений об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
18) утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов управления Общества;
19)	 решение иных вопросов, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах».

В соответствии с пунктом 17.1. статьи 17 Устава Общества к компетенции Совета директоров Общества относятся следующие вопросы:
1) определение приоритетных направлений деятельности Общества;
2) созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров, за исключением, случаев, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
3) определение формы проведения общего собрания акционеров, даты, место, времени проведения общего собрания акционеров, порядка сообщения о его проведении акционерам;
4) утверждение повестки дня общего собрания акционеров и подготовка материалов к проведению общего собрания акционеров;
5) определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, и другие вопросы по проведению общего собрания, отнесенные к компетенции Совета директоров Общества Федеральным законом «Об акционерных обществах» и настоящим Уставом;
6) увеличение уставного капитала общества путем размещения обществом дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций, если настоящим Уставом или Федеральным законом «Об акционерных обществах» это отнесено к его компетенции;
7) размещение Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
8) определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
9) приобретение размещенных Обществом акций, облигации и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
10) назначение генерального директора Общества и досрочное прекращение его полномочий;
11) определение количественного состава и формирование коллегиального исполнительного органа - Научно-технического Совета Общества по предложению Генерального директора и досрочное прекращение полномочий научно-технического Совета или полномочий его отдельных членов;
12) рекомендации по размеру выплачиваемых членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора;
13) рекомендации по размеру дивидендов по акциям и порядку их выплаты, а также составление списка лиц, имеющих право на получение дивидендов;
14) использование резервного фонда и иных фондов Общества;
15) утверждение внутренних документов Общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено Федеральным законом «Об акционерных обществах» и настоящим Уставом к компетенции общего собрания акционеров;
16) создание филиалов и открытие представительств Общества и их ликвидация;
17) одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных главой Х Федерального закона «Об акционерных обществах»;
18) одобрение сделок, предусмотренных главой XI Федерального закона «Об акционерных обществах»; 
19) утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение указанного договора;
20) вынесение на решение общего собрания акционеров вопросов, отнесенных к компетенции общего собрания акционеров, предусмотренных действующим законодательством и Уставом Общества;
21) контроль за исполнением решений, принятых на собраниях акционеров;
22) принятие решения об участии Общества в других обществах путем их учреждения или приобретения долей (акций, паев) таких обществ;
23) установление заработной платы единоличному исполнительному органу Общества;
24) согласование кандидатур на должности заместителей Генерального директора, главного бухгалтера;
25) принятие решения об ограничении компетенции временного единоличного исполнительного органа Общества;
26) иные вопросы, предусмотренные законодательством и Уставом Общества.

В соответствии с пунктом 23.1 статьи 23 Устава Эмитента Научно-технический Совет Общества формируется для координации научно-технической деятельности, повышения качества выполняемых научно-исследовательских работ, определения перспективных направлений научных исследований.

В соответствии с п. 21.2 статьи 21 Устава Эмитента Генеральный директор Общества без доверенности действует от имени Общества, в том числе:
- осуществляет оперативное руководство деятельностью Общества;
- имеет право подписывать финансовые документы,
- распоряжается имуществом Общества для обеспечения его текущей деятельности в пределах, установленных законодательством Российской федерации и Положением о Генеральном директоре;
- представляет интересы Общества;
- утверждает штатное расписание, согласованное с Советом директоров Общества, заключает трудовые договоры с работниками Общества с соблюдением требовании, указанных в п/п. 25 п. 17.1 Устава Общества; 
- применяет к работникам Общества меры поощрения и налагает на них взыскания;
 - совершает сделки от имени Общества, за исключением случаев, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и Положением о Генеральном директоре;
- выдает доверенности от имени Общества;
- открывает в банках счета;
- организует ведение бухгалтерского учета и отчетности Общества;
- издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества;
- исполняет другие функции, необходимые для достижения целей деятельности Общества и обеспечения его нормальной работы, в соответствии с действующим законодательством и Уставом Общества, за исключением функций, закрепленных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и Уставом Общества за общим собранием акционеров и Советом директоров;
- ведет воинский учет военнообязанных работников, обеспечивает работникам возможность своевременной явки в военные комиссариаты для постановки на воинский учет, принимает все необходимые меры к наиболее полному обеспечению потребностей вооруженных сил России.

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента

ФИО: Пылаев Сергей Евгеньевич
(председатель)

Год рождения: 1969

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
29.06.2005	наст.время	ОАО "ЦНИИМЭ"	Председатель Совета директоров	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 54.85
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 58.32

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров(наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Фрумкин Сергей Аркадьевич
Независимый член совета директоров
Год рождения: 1957

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
23.06.2009	2017	ОАО "ЦНИИМЭ"	Управляющий партнер	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 18.28
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 19.44

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров(наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Еремеев Николай Сергеевич
Независимый член совета директоров
Год рождения: 1952

Образование:
высшее, д.т.н.
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2001	наст.время	ОАО "ЦНИИМЭ"	Генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров(наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Дорогина Ирина Владимировна
Независимый член совета директоров
Год рождения: 1964

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
01.03.2011	наст.время	ОАО "ЦНИИМЭ"	Финансовый директор (главный бухгалтер)	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров(наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Чернова Юлия Владимировна
Независимый член совета директоров
Год рождения: 1975

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
04.2011	наст.время	ОАО "ЦНИИМЭ"	Юрист	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров(наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента

ФИО: Еремеев Николай Сергеевич
Год рождения: 1952

Образование:
высшее, д.т.н.
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2001	наст.время	ОАО "ЦНИИМЭ"	Генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
ФИО: Еремеев Николай Сергеевич
(председатель)
Год рождения: 1952

Образование:
высшее, д.т.н.
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2001	наст.время	ОАО "ЦНИИМЭ"	Генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Котельников Юрий Алексеевич
Год рождения: 1937

Образование:
высшее, к.т.н.
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
01.12.2005	2017	ОАО "ЦНИИМЭ"	Заведующий лабораторией первичной обработки древесины	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Илюшкин Семен Никитич
Год рождения: 1940

Образование:
высшее, к.т.н.
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2005	наст.время	Ассоциация "Россельмаш"	Вице-президент	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Чувелев Анатолий Яковлевич
Год рождения: 1937

Образование:
высшее, к.т.н.
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
15.08.2005	2015	ОАО "ЦНИИМЭ"	Ведущий научный сотрудник	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.043
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.015

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Рыскин Юрий Евсеевич
Год рождения: 1936

Образование:
высшее, к.т.н.
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
05.09.2005	2015	ОАО "ЦНИИМЭ"	Ведущий научный сотрудник лаборатории лесопромышленных тракторов	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Рахманин Григорий Алексеевич
Год рождения: 1934

Образование:
высшее, к.т.н.
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
01.09.2005	2016	ОАО "ЦНИИМЭ"	Заведующий лабораторией сквозных технологий и сертификации	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Ермольев Валерий Петрович
Год рождения: 1938

Образование:
высшее, к.т.н.
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2005	2016	ОАО "ЦНИИМЭ"	Ведущий научный сотрудник	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.3. Сведения о размере вознаграждения и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления эмитента). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления:
Вознаграждения
Совет директоров
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2017	
Вознаграждение за участие в работе органа управления	0	
Заработная плата	3 855	
Премии	375	
Комиссионные	0	
Льготы	0	
Иные виды вознаграждений	747	
ИТОГО	4 978	

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
отсутствуют

Коллегиальный исполнительный орган
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2017	
Вознаграждение за участие в работе органа управления	0	
Заработная плата	2 011	
Премии	130	
Комиссионные	0	
Льготы	0	
Иные виды вознаграждений	195	
ИТОГО	2 336	

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
отсутствуют

Компенсации
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование органа управления	2017	
Совет директоров	0	
Коллегиальный исполнительный орган	0	

Дополнительная информация:
отсутствует
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, а также об организации системы управления рисками и внутреннего контроля
Приводится полное описание структуры органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) и внутренними документами эмитента.:
В соответствии с пунктом 26.1 статьи 26 Устава Эмитента:
Для осуществления контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Общества на годовом общем собрании акционеров избирается Ревизионная комиссия в составе трех человек.

Компетенция Ревизионной комиссии в соответствии с пунктом 26.2 статьи 26 Устава Эмитента утверждается общим собранием акционеров Общества.
В соответствии с пунктом 26.3 статьи 26 Устава Эмитента проверка финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется  по  итогам деятельности Общества за год, а за иной период производится по инициативе Ревизионной комиссии Общества, решению общего собрания акционеров, Совета директоров Общества или по требованию акционера (акционеров) Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10 процентами голосующих акций Общества.
По требованию Ревизионной комиссии Общества лица, занимающие должности в органах управления Общества, обязаны представить документы о финансово-хозяйственной деятельности.
В соответствии с пунктом 26.6 статьи 26 Устава Эмитента по итогам проверки финансово-хозяйственной деятельности Общества Ревизионная комиссия составляет заключение, соответствующее требованиям федерального законодательства.

Комитет по аудиту совета директоров (наблюдательный совет) эмитента в Обществе отсутствует.  В соответствии с положениями устава Общества комитет по аудиту совета директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен. 

Информация о наличии отдельного структурного подразделения (подразделений) эмитента по управлению рисками и внутреннему контролю (иного, отличного от ревизионной комиссии (ревизора), органа (структурного подразделения), осуществляющего внутренний контроль за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента), его задачах и функциях:
отсутствует
Информация о наличии у эмитента отдельного структурного подразделения (службы) внутреннего аудита, его задачах и функциях;:
отсутствует
Политика эмитента в области управления рисками и внутреннего контроля описана эмитентом в п.2.4. настоящего ежеквартального отчета

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия
ФИО: Кузьмина Татьяна Константиновна
(председатель)
Год рождения: 1950

Образование:
среднее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
01.03.2011	наст.время	ОАО "ЦНИИМЭ"	Заместитель главного бухгалтера	
2009	наст.время	ООО "12 КВАРТАЛ"	Генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Терещенко Анна Викторовна
Год рождения: 1983

Образование:
среднее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
01.04.2014	наст.время	ОАО "ЦНИИМЭ"	Специалист по эксплуатации зданий	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Аглямова Анжелика Эдуардовна
Год рождения: 1997

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
04.2017	наст.время	ОАО "ЦНИИМЭ"	секретарь	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

В случае наличия у эмитента отдельного структурного подразделения (подразделений) по управлению рисками и внутреннему контролю (иного, отличного от ревизионной комиссии (ревизора), органа (структурного подразделения), осуществляющего внутренний контроль за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента) и (или) отдельного структурного подразделения (службы) внутреннего аудита, информация, предусмотренная настоящим пунктом, указывается в отношении руководителя такого отдельного структурного подразделения (органа) эмитента.
5.6. Сведения о размере вознаграждения и (или) компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Вознаграждения
По каждому органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента (за исключением физического лица, занимающего должность (осуществляющего функции) ревизора эмитента) описываются с указанием размера все виды вознаграждения, включая заработную плату членов органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, являющихся (являвшихся) его работниками, в том числе работающих (работавших) по совместительству, премии, комиссионные, вознаграждения, отдельно выплачиваемые за участие в работе соответствующего органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, иные виды вознаграждения, которые были выплачены эмитентом в течение соответствующего отчетного периода, а также описываются с указанием размера расходы, связанные с исполнением функций членов органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, компенсированные эмитентом в течение соответствующего отчетного периода.
Единица измерения: тыс. руб.
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия
Вознаграждение за участие в работе органа контроля
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2017	
Вознаграждение за участие в работе органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	0	
Заработная плата	880	
Премии	130	
Комиссионные	0	
Льготы	0	
Иные виды вознаграждений	281	
ИТОГО	1 291	

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
Соглашения отсутствуют.

Компенсации
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование органа контроля(структурного подразделения)	2017	
Ревизионная комиссия	0	

5.7. Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2017	
Средняя численность работников, чел.	8	
Фонд начисленной заработной платы работников за отчетный период	9 928	
Выплаты социального характера работников за отчетный период	174	

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Эмитент не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента
Раздел VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц с ненулевыми остатками на лицевых счетах, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания отчетного квартала: 549
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 0

Общее количество лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иной список лиц, составленный в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента): 550
Дата составления списка лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иного списка лиц, составленного в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента): 07.07.2017
Владельцы обыкновенных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список: 400
Владельцы привилегированных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список: 508
Информация о количестве собственных акций, находящихся на балансе эмитента на дату окончания отчетного квартала
Собственных акций, находящихся на балансе эмитента нет
Информация о количестве акций эмитента, принадлежащих подконтрольным ему организациям
Акций эмитента, принадлежащих подконтрольным ему организациям нет
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц о таких участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Участники (акционеры) эмитента, владеющие не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций
1.

ФИО: Фрумкин Сергей Аркадьевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 18.5%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 19.44%

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

2.

ФИО: Пылаев Сергей Евгеньевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 55.5%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 58.32%

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

3.

ФИО: Виноградова Марина Эдуардовна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 18.5%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 19.44%

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
Сведения об управляющих государственными, муниципальными пакетами акций
Указанных лиц нет
Лица, которые от имени Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования осуществляют функции участника (акционера) эмитента
Указанных лиц нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')
Указанное право не предусмотрено
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента
Ограничений на участие в уставном капитале эмитента нет
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций
Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем пятью процентами уставного капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее пятью процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 29.10.2016
Список акционеров (участников)
ФИО: Фрумкин Сергей Аркадьевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 18.5
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 19.44

ФИО: Пылаев Сергей Евгеньевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 55.5
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 58.32

ФИО: Виноградов Дмитрий Владимирович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 18.5
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 19.44

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 02.06.2017
Список акционеров (участников)
ФИО: Пылаев Сергей Евгеньевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 55.5
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 58.32

ФИО: Фрумкин Сергей Аркадьевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 18.5
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 19.44

ФИО: Виноградова Марина Эдуардовна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 18.5
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 19.44

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Указанных сделок не совершалось
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
Не указывается в данном отчетном квартале
Раздел VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале
7.2. Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале
7.3. Консолидированная финансовая отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале

7.4. Сведения об учетной политике эмитента

Информация приводится в приложении к настоящему ежеквартальному отчету
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
Не указывается в данном отчетном квартале
7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного отчетного года
Сведения о существенных изменениях в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала
Существенных изменений в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не было
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Эмитент не участвовал/не участвует в судебных процессах, которые отразились/могут отразиться на финансово-хозяйственной деятельности, в течение периода с даты начала последнего завершенного финансового года и до даты окончания отчетного квартала
Раздел VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента
Размер уставного капитала эмитента на дату окончания отчетного квартала, руб.: 142 360
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 106 825
Размер доли в УК, %: 75.038634
Привилегированные
Общая номинальная стоимость: 35 353
Размер доли в УК, %: 24.833521
Указывается информация о соответствии величины уставного капитала, приведенной в настоящем пункте, учредительным документам эмитента:
Величина уставного капитала соответствует учредительным документам.

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента
Изменений размера УК за данный период не было
8.1.3. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Наименование высшего органа управления эмитента: Общее собрание акционеров
Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
Направление заказного письма с уведомлением о вручении
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований:
Внеочередное общее собрание акционеров проводится по решению Совета директоров,   принятому  по   его   собственной   инициативе  либо   по  требованию Ревизионной комиссии, аудитора, а также акционера, являющегося владельцем не менее  чем   10  процентов  голосующих  акций  Общества  на  дату  предъявления требования.
Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
в соответствии с законодательством Российской Федерации.
Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений:
Наименование высшего органа управления эмитента: Общее собрание акционеров
	Порядок уведомления акционеров о проведении собрания высшего органа управления эмитента: 
Согласно пункту 12.1 статьи 12 Устава сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть направлено акционерам не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации – не позднее чем за 30 дней до даты их проведения.
В указанные сроки сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть направлено каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, заказным письмом по адресам, указанным в реестре акционеров или вручено под роспись.
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления Эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований:
В соответствии со статьей 14 Устава внеочередное общее собрание акционеров проводится по решению Совета директоров, принятому по его собственной инициативе либо по требованию Ревизионной комиссии, аудитора, а также акционера, являющегося владельцем не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества на дату предъявления требования.
В требовании о проведении внеочередного общего собрания акционеров должны быть сформулированы вопросы,  вносимые в повестку дня собрания с указанием мотивов внесения.
В случае, если требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров содержит предложение о выдвижении кандидатов в органы управления Общества, на такое предложение распространяются соответствующие положения статьи 13 Устава, за исключением срока представления такого предложения (пункт 13.1 Устава), которое может представляться до даты проведения собрания.
Инициатор проведения внеочередного общего собрания акционеров может определить форму проведения собрания (совместное присутствие или заочное голосование), которая не может быть изменена Советом директоров.
В соответствии с Федеральным законом от 26.12.1995 N 208-ФЗ «Об акционерных обществах» (далее Закон) в случае, если требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров исходит от акционеров (акционера), оно должно содержать имена (наименования) акционеров (акционера), требующих созыва такого собрания, и указание количества, категории (типа) принадлежащих им акций. Требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров подписывается лицами (лицом), требующими созыва внеочередного общего собрания акционеров.
Порядок определения даты проведения собрания высшего органа управления эмитента:
В соответствии с пунктом 10.1 Устава ежегодно Общество проводит годовое общее собрание акционеров, но не ранее чем через два и не позднее чем через шесть месяцев после окончания финансового года.
В соответствии с Законом внеочередное общее собрание акционеров, созываемое по требованию ревизионной комиссии (ревизора) общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества, должно быть проведено в течение 50 дней с момента представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров.
Если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов совета директоров общества, то такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 95 дней с момента представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров, если меньший срок не предусмотрен уставом общества.
В случаях, когда в соответствии со статьями 68 - 70 Закона совет директоров  общества обязан принять решение о проведении внеочередного общего собрания акционеров, такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 40 дней с момента принятия решения о его проведении советом директоров общества, если меньший срок не предусмотрен уставом общества.
В случаях, когда в соответствии с Законом совет директоров общества обязан принять решение о проведении внеочередного общего собрания акционеров для избрания членов совета директоров общества, такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 90 дней с момента принятия решения о его проведении советом директоров  общества, если более ранний срок не предусмотрен уставом общества.
В соответствии с п. 14.6 Устава в течение пяти дней с даты предъявления требования Ревизионной комиссии (ревизора) Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества, о созыве внеочередного общего собрания акционеров Советом директоров Общества должно быть принято решение о созыве внеочередного собрания акционеров или об отказе в его созыве.
Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания, а также порядок внесения таких предложений:
 В соответствии со статьей 13 Устава акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет директоров Общества, Ревизионную комиссию и счетную комиссию Общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа. Такие предложения должны поступать в Общество не позднее чем через 45 дней после окончания финансового года.
	Предложение о внесении вопросов в повестку дня годового общего собрания акционеров и предложение о выдвижении кандидатов в органы управления Общества вносятся в письменной форме с указанием имени (наименования) представивших их акционеров (акционера), количеств и категории (типа) принадлежащих им акций и должны быть подписаны акционерами (акционером).
Предложение о внесении вопросов в повестку дня годового общего собрания акционеров должно содержать формулировку каждого предлагаемого вопроса, а предложение о выдвижении кандидатов - имя каждого предлагаемого кандидата, наименование органа, для избрания в который он предлагается, а также иные сведения о нем, предусмотренные Уставом или внутренними документами Общества. Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров может содержать формулировку решения по каждому предлагаемому вопросу.
 Совет директоров обязан рассмотреть поступившие предложения и принять решение о включении или об отказе во включении их в повестку дня годового общего собрания акционеров не позднее чем через 5 дней после окончания срока, указанного в пункте 13.1 Устава.
 Решение Совета директоров об отказе во включении вопроса в повестку дня общего собрания акционеров или кандидата в список кандидатур для голосования по выборам в Совет директоров и Ревизионную комиссию Общества может быть обжаловано в суд.
 Совет директоров общества не вправе вносить изменения в формулировки вопросов, предложенных для включения в повестку дня общего собрания акционеров, и формулировки решений по таким вопросам.
Помимо вопросов, предложенных для включения в повестку дня общего собрания акционеров, а также в случае отсутствия таких предложений или недостаточного количества кандидатов, предложенных акционерами для образования соответствующего органа, Совет директоров Общества вправе включить в повестку дня общего собрания акционеров вопросы или кандидатов в список кандидатур по своему усмотрению.
В соответствии с Законом в случае, если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов совета директоров, акционеры (акционер) общества, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе предложить кандидатов для избрания в совет директоров  общества, число которых не может превышать количественный состав совета директоров  общества, определенный в Уставе общества. 
В случае, если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об образовании единоличного исполнительного органа общества и (или) о досрочном прекращении полномочий этого органа в соответствии с пунктами 6 и 7 статьи 69 Закона, акционеры или акционер, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе предложить кандидата на должность единоличного исполнительного органа общества.
Такие предложения должны поступить в общество не менее чем за 30 дней до даты проведения внеочередного общего собрания акционеров.
лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемой (предоставляемыми) для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами):
С информацией имеют право ознакомиться лица, имеющие право на участие в общем собрании акционеров.
В соответствии с пунктом 12.3 Устава к информации (материалам), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров относится годовая бухгалтерская отчетность, в том числе заключение аудитора, заключение Ревизионной комиссии Общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности, сведения о кандидатах в Совет директоров Общества, Ревизионную комиссию Общества, счетную комиссию Общества, проект изменений и дополнений, вносимых в Устав Общества, или проект Устава Общества в новой редакции, проекты внутренних документов Общества, проекты решений общего собрания акционеров, а также информация (материалы), предусмотренная Уставом Общества.
Информация (материалы), предусмотренная выше, в течение 20 дней, а в случае проведения общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации Общества, в течение 30-ти дней до проведения общего собрания акционеров должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров.
Указанная информация (материалы) должна быть доступна лицам, принимающим участие в общем собрании акционеров во время его проведения.
Порядок оглашения (доведения до сведения акционеров (участников) эмитента) решений, принятых высшим органом управления эмитента, а также итогов голосования:
В соответствии с Законом решения, принятые общим собранием акционеров, и итоги голосования могут оглашаться на общем собрании акционеров, в ходе которого проводилось голосование, а также должны доводиться до сведения лиц, включенных в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, в форме отчета об итогах голосования в порядке, предусмотренном для сообщения о проведении общего собрания акционеров, не позднее четырех рабочих дней после даты закрытия общего собрания акционеров или даты окончания приема бюллетеней при проведении общего собрания акционеров в форме заочного голосования.
В случае, если на дату составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, зарегистрированным в реестре акционеров общества лицом являлся номинальный держатель акций, отчет об итогах голосования направляется в электронной форме (в форме электронного документа, подписанного электронной подписью) номинальному держателю акций. Номинальный держатель акций обязан довести до сведения своих депонентов отчет об итогах голосования, полученный им в соответствии с настоящим пунктом, в порядке и в сроки, которые установлены нормативными правовыми актами Российской Федерации или договором с депонентом.
8.1.4. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем пятью процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем пятью процентами обыкновенных акций
Список коммерческих организаций, в которых эмитент на дату окончания последнего отчетного квартала владеет не менее чем пятью процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем пятью процентами обыкновенных акций
1. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "12 КВАРТАЛ"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "12 КВАРТАЛ"
Место нахождения
141400 Россия, Московская область, г.Химки, Московская 21
ИНН: 5047102960
ОГРН: 1095047001510
Доля эмитента в уставном капитале коммерческой организации: 100%
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 0%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 0%

8.1.5. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Существенные сделки (группы взаимосвязанных сделок), размер обязательств по каждой из которых составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным его бухгалтерской отчетности за отчетный период, состоящий из двенадцати месяцев текущего года
Дата совершения сделки: 30.03.2017
Вид и предмет сделки:
Продажа недвижимого имущества: жилые и нежилые помещения в количестве 63 штук., расположенние по адресу: Московская обл., г.Химки, ул.Московская, д.21 и д.21А
Содержание сделки, в том числе гражданские права и обязанности, на установление, изменение или прекращение которых направлена совершенная сделка:
Сделка по продаже объектов недвижимого имущества, расположенных по адресам: Московская обл., г.Химки, ул.Московская, д.21 и д.21А (жилые помещения – 3 шт., нежилые помещения - 4шт., гаражные боксы (машиноместа) – 56 шт.)
Срок исполнения обязательств по сделке: 30.12.2017
Стороны и выгодоприобретатели по сделке: ОАО "ЦНИИМЭ" (продавец),  Виноградова М.Э. (покупатель, выгодоприобретатель)
Размер сделки в денежном выражении:  101604015 RUR x 1
Размер сделки в процентах от стоимости активов эмитента: 12.79
Стоимость активов эмитента на дату окончания отчетного периода (квартала, года), предшествующего совершению сделки (дате заключения договора) и в отношении которого составлена бухгалтерская отчетность в соответствии с законодательством Российской Федерации:  794419 RUR x 1000

Сделка, не является крупной, а также не является сделкой в совершении которой имелась заинтересованностью. В соответствии с Федеральным законом "Об акционерных обществах" от 26.12.1995 N 208-ФЗ и уставом Общества одобрение указанной сделки не требуется. Указанная сделка является существенной поскольку размер сделки составляет более 10 процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания отчётного периода, предшествующего совершению сделки.

8.1.6. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Известных эмитенту кредитных рейтингов нет
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Категория акций: обыкновенные
Номинальная стоимость каждой акции (руб.): 1

Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые не являются погашенными или аннулированными): 106 825
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены или находятся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, государственная регистрация которого осуществлена, но в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска или не представлено уведомление об итогах дополнительного выпуска в случае, если в соответствии с Федеральным законом «О рынке ценных бумаг» государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска акций не осуществляется): 215 220
Количество объявленных акций: 846 980
Количество акций, поступивших в распоряжение (находящихся на балансе) эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0

Выпуски акций данной категории (типа):

Дата государственной регистрации	Государственный регистрационный номер выпуска	
27.09.1999	1-02-03408-А	
21.08.2013	1-02-03408-А	

Права, предоставляемые акциями их владельцам:
Каждый акционер имеет право:
- без согласия других акционеров совершать сделки с принадлежащими ему акциями;
-	 получать дивиденды, подлежащие распределению между ними в порядке, предусмотренном настоящим Уставом;
-	 получать часть стоимости имущества Общества (ликвидационная стоимость), оставшегося после его ликвидации;
-	получать   информацию  о  деятельности   Общества,   знакомиться   с   его документами и получать за плату копии документов, предусмотренных правовыми актами Российской Федерации;
-	передавать  права (или  часть прав), предоставляемые  акцией, своему представителю (представителям) на основании доверенности, заверенной нотариально либо по месту работы; 
-	получать or Общества информацию о включении его в список акционеров, имеющих право на участие в общем собрании акционеров;
-	осуществлять иные права, предусмотренные действующим законодательством, настоящим Уставом и внутренними документами Общества.
Акционер не вправе требовать от Общества выкупа приобретенных им акций, за исключением случаев, предусмотренных в пункте 7.2 настоящего Устава.
Права акционеров - владельцев обыкновенных акций Общества.
Каждая обыкновенная акция предоставляет акционеру - ее владельцу одинаковый объем прав (один голос), за исключением специального права, которое предоставляет его владельцу объем прав, предусмотренных действующим законодательством, до принятия решения о его прекращении в установленном порядке.
Конвертация обыкновенных акций в привилегированные акции, облигации и иные ценные бумаги не допускается.
Акционеры - владельцы обыкновенных акций могут участвовать в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции, имеют право на получение дивидендов, а в случае ликвидации Общества - право на получение части его имущества.
Акционеры - владельцы голосующих акций вправе требовать выкупа Обществом всех или части принадлежащих им акций в случае принятия Общим собранием акционеров следующих решений:
-	о реорганизации Общества;
-	о совершении крупной сделки, предметом которой является имущество стоимостью свыше 5O процентов балансовой стоимости активов Общества на дату принятия решения о совершении такой сделки, если они голосовали против принятия решения о его реорганизации или совершения указанной сделки либо не принимали участия в голосовании по этим вопросам;
-	о внесении изменений и дополнений в Устав Общества или об утверждении Устава в новой редакции, ограничивающих их права.
Общество обязано информировать акционеров о наличии у них права требования выкупа Обществом принадлежащих им акций, а также о цене и порядке осуществления выкупа.
Акция не предоставляет права голоса до момента ее полной оплаты, акционеры несут риск убытков, связанных с деятельностью Общества, в пределах стоимости принадлежащих им акций.
Акционеры, не полностью оплатившие акции, несут солидарную ответственность по обязательствам Общества в пределах неоплаченной стоимости принадлежащих им акций.
Иные сведения об акциях, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
отсутствуют

Категория акций: привилегированные
Тип акций: А
Номинальная стоимость каждой акции (руб.): 1

Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые не являются погашенными или аннулированными): 35 535
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены или находятся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, государственная регистрация которого осуществлена, но в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска или не представлено уведомление об итогах дополнительного выпуска в случае, если в соответствии с Федеральным законом «О рынке ценных бумаг» государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска акций не осуществляется): 0
Количество объявленных акций: 282 400
Количество акций, поступивших в распоряжение (находящихся на балансе) эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0

Выпуски акций данной категории (типа):

Дата государственной регистрации	Государственный регистрационный номер выпуска	
27.09.1999	2-02-03408-А	
02.03.2015	2-02-03408-А	

Права, предоставляемые акциями их владельцам:
Каждый акционер имеет право:
- без согласия других акционеров совершать сделки с принадлежащими ему акциями;
-	 получать дивиденды, подлежащие распределению между ними в порядке, предусмотренном настоящим Уставом;
-	 получать часть стоимости имущества Общества (ликвидационная стоимость), оставшегося после его ликвидации;
-	получать   информацию  о  деятельности   Общества,   знакомиться   с   его документами и получать за плату копии документов, предусмотренных правовыми актами Российской Федерации;
-	передавать  права (или  часть прав), предоставляемые  акцией, своему представителю (представителям) на основании доверенности, заверенной нотариально либо по месту работы;
 -	получать or Общества информацию о включении его в список акционеров, имеющих право на участие в общем собрании акционеров;
-	осуществлять иные права, предусмотренные действующим законодательством, настоящим Уставом и внутренними документами Общества.
Иные сведения об акциях, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
отсутствуют

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
Указанных выпусков нет
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
Указанных выпусков нет
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об обеспечении, предоставленном по облигациям эмитента с обеспечением
Эмитент не регистрировал проспект облигаций с обеспечением, допуск к организованным торгам биржевых облигаций с обеспечением  не осуществлялся
8.4.1. Дополнительные сведения об ипотечном покрытии по облигациям эмитента с ипотечным покрытием
Эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены
8.4.2. Дополнительные сведения о залоговом обеспечении денежными требованиями по облигациям эмитента с залоговым обеспечением денежными требованиями
Эмитент не размещал облигации с залоговым обеспечением денежными требованиями, обязательства по которым еще не исполнены
8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента

Сведения о регистраторе
Полное фирменное наименование: Акционерное общество «Реестр»
Сокращенное фирменное наименование: АО «Реестр»
Место нахождения: 129090, г.Москва, Б.Балканский пер., д.20, стр.2
ИНН: 7704028206
ОГРН: 1027700047275

Данные о лицензии на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг
Номер: 10-000-1-00254
Дата выдачи: 13.09.2002
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России
Дата, с которой регистратор осуществляет ведение реестра  владельцев ценных бумаг эмитента: 01.05.2010

Ранее услуги по ведению реестра владельцев именных ценных бумаг ОАО "ЦНИИМЭ" оказывал филиал ОАО "РЕЕСТР" "Реестр-С " на основании договора от 10.05.2002 года.
8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
1.	Налоговый кодекс Российской Федерации, ч. 1, № 146-ФЗ от 31 июля 1998г.; 
2.	Налоговый кодекс Российской Федерации, ч. 2, № 117-ФЗ от 05 августа 2000г.;
3.	Закон РСФСР от 26 июня 1991 г. «Об инвестиционной деятельности в РСФСР» № 1488-1  в части, не противоречащей Федеральному закону от 25 февраля 1999 года № 39-ФЗ «Об инвестиционной деятельности в Российской Федерации, осуществляемой в форме капитальных вложений»;
4.	Федеральный закон от 09.07.1999 N 160-ФЗ «Об иностранных инвестициях в Российской Федерации»;
5.	Федеральный закон от 25.02.1999 N 39-ФЗ «Об инвестиционной деятельности в Российской Федерации, осуществляемой в форме капитальных вложений»;
6.	Федеральный закон от 22.04.1996 N 39-ФЗ «О рынке ценных бумаг»;
7.	Федеральный закон от 10.12.2003 N 173-ФЗ «О валютном регулировании и валютном контроле»;
8.	Федеральный закон от 07.08.2001 N 115-ФЗ «О противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем, и финансированию терроризма»;
9.	Федеральный закон от 05.03.1999 N 46-ФЗ «О защите прав и законных интересов инвесторов на рынке ценных бумаг»;
10.	Международные договоры Российской Федерации по вопросам избежания двойного налогообложения;
11.	Иные законодательные акты Российской Федерации.
8.7. Сведения об объявленных (начисленных) и (или) о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.7.1. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
В течение указанного периода решений о выплате дивидендов эмитентом не принималось
8.7.2. Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
Эмитент не осуществлял эмиссию облигаций
8.8. Иные сведения
отсутствует
8.9. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками
Эмитент не является эмитентом представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

Приложение к ежеквартальному отчету. Учетная политика
Учетная политика ОАО "ЦНИИМЭ"
для целей бухгалтерского учета

В соответствии с ст. 8 Федерального закона от 06.12.2011 г. N 402-ФЗ "О бухгалтерском учете" и ПБУ 1/2008 "Учетная политика организации" (утв. Приказом Минфина РФ от 06.10.2008 г. N 106н) утвердить в ОАО "ЦНИИМЭ" следующие варианты ведения бухгалтерского учета:
Положение учетной политики	Утвержденный вариант	Основание	
Организация ведения бухгалтерского учета	Возложить ведение бухгалтерского учета на главного бухгалтера организации.	ст. 7 Федерального закона от 06.12.2011 г. N 402-ФЗ "О бухгалтерском учете"	
Первичные учетные документы	Использовать в деятельности организации первичные учетные документы, составленные по унифицированным формам, утвержденным органами государственной статистики и отраслевыми министерствами.	п. 4 ст. 9 Федерального закона от 06.12.2011 г. N 402-ФЗ "О бухгалтерском учете"	
Стоимостной лимит основных средств	Не относятся к основным средствам и отражаются в бухгалтерском учете и отчетности в составе материально-производственных запасов активы стоимостью не более 40000 руб.	п. 5 Положения по бухгалтерскому учету "Учет основных средств" ПБУ 6/01" (утв. Приказом Минфина РФ от 30.03.2001 г. N 26н)	
Способ начисления амортизационных отчислений по основным средствам	Амортизация основных средств начисляется линейным способом (первоначальная стоимость умножается на норму амортизации).	п. 18, 19 ПБУ 6/01 "Учет основных средств" (утв. Приказом Минфина РФ от 30.03.2001 г. N 26н); п. 48 "Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в РФ" (утв. приказом Минфина РФ от 29.07.1998 N 34н)	
Переоценка стоимости основных средств	Переоценка первоначальной стоимости основных средств не производится.	п. 14, 15 ПБУ 6/01 "Учет основных средств" (утв. Приказом Минфина РФ от 30.03.2001 г. N 26н); п. 49 Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в РФ (утв. приказом МФ РФ от 29.07.1998 N 34н)	
Амортизация нематериальных активов	Способ расчета амортизационных отчисления по нематериальным активам для всех объектов единый - линейный (отчисления рассчитывают исходя из фактической (первоначальной) стоимости или текущей рыночной стоимости (в случае переоценки) нематериального актива равномерно в течение срока полезного использования этого актива).	п. 28, 29 ПБУ 14/2007 "Учет нематериальных активов" (утв. Приказом Минфина N 153н от 27.12.2007); п. 56 Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в РФ (утв. Приказом Минфина РФ от 29.07.1998 N 34н)	
Изменение оценочных значений срока полезного использования и способа определения амортизации нематериального актива	Срок полезного использования и способ определения амортизации нематериальных активов ежегодно проверяется организацией на необходимость их уточнения. В случае существенного изменения продолжительности периода, в течение которого организация предполагает использовать актив, срок его полезного использования подлежит уточнению. В случае существенного изменения ожидаемых поступлений будущих экономических выгод от использования нематериального актива, способ определения амортизации такого актива подлежит изменению. При этом существенным изменением периода или будущих экономических выгод признается изменение на 10 и более процентов.	п. 27, 30, 40 ПБУ 14/2007 "Учет нематериальных активов" (утв. Приказом Минфина РФ от 27.12.2007 г. N 153н)	
Переоценка нематериальных активов	Переоценка стоимости нематериальных активов не производится.	п.17 ПБУ 14/2007 "Учет нематериальных активов" (утв. Приказом Минфина N 153н от 27.12.2007)	
Оценка списания материально-производственных запасов	Оценка материально-производственных запасов при их использовании и прочем выбытии (включая товары, кроме учитываемых по продажным ценам) производится по средней себестоимости.	п. 16 ПБУ 5/01 "Учет материально-производственных запасов" (утв. Приказом Минфина РФ от 09.062001 г. N 44н); п. 58, 60 Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в РФ (утв. Приказом МФ РФ от 29.07.1998 N 34н)	
Учет заготовления материалов	Синтетический учет заготовления и приобретения материалов ведется по фактической себестоимости без использования счетов 15 "Заготовление и приобретение материальных ценностей" и 16 "Отклонения в стоимости материальных ценностей".	Инструкция по применению Плана счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности организаций (утв. приказом Минфина РФ от 31 октября 2000 г. N 94н) (пояснения к счетам 15, 16)	
Оценка готовой продукции, отгруженной продукции	Учет готовой продукции в организации ведется по фактической производственной себестоимости (счет 40 "Выпуск продукции (работ, услуг)" не используется).	п. 59, 61 Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в РФ, утв. Приказом Минфина РФ от 29.07.1998 N 34н	
Распределение расходов на продажу	Расходы на продажу, учитываемые на счете 44, в конце месяца полностью списываются в дебет счета 90 "Продажи".	Инструкция по применению Плана счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности организаций (утв. приказом Минфина РФ от 31 октября 2000 г. N 94н) (пояснения к счету 44)	
Формирование оценочного обязательства по предстоящим отпускам	Организация рассчитывает оценочное обязательство по предстоящим отпускам сотрудников в порядке, аналогичном установленному для целей налогообложения в соответствии со ст. 324.1 Налогового кодекса РФ и настоящей учетной политикой для целей налогообложения.	ПБУ 8/2010 "Оценочные обязательства, условные обязательства и условные активы" (утв. Приказом Минфина от 13.12.2010 г. N 167н)	
Формирование оценочного обязательства по гарантийному ремонту и обслуживанию	Организация рассчитывает оценочное обязательство по гарантийному ремонту и обслуживанию в порядке, аналогичном установленному для целей налогообложения в соответствии со ст. 267 Налогового кодекса РФ и настоящей учетной политикой для целей налогообложения.	ПБУ 8/2010 "Оценочные обязательства, условные обязательства и условные активы" (утв. Приказом Минфина от 13.12.2010 г. N 167н)	
Затраты на приобретение ценных бумаг	Затраты на приобретение ценных бумаг (кроме сумм, уплачиваемых в соответствии с договором продавцу) организация включает в первоначальную стоимость финансовых вложений независимо от суммы затрат.	п. 11 ПБУ 19/02 "Учет финансовых вложений" (утв. Приказом Минфина РФ от 10.12.2002 г. N 126н)	
Учет долговых ценных бумаг, по которым не определяется текущая рыночная стоимость	Долговые ценные бумаги, по которым не определяется текущая рыночная стоимость, учитывать по первоначальной стоимости до момента выбытия.	п. 22 ПБУ 19/02 "Учет финансовых вложений" (утв. Приказом Минфина РФ от 10.12.2002 N 126н)	
Дополнительные расходы по займам	Дополнительные расходы по займам отражаются в бухгалтерском учете и отчетности в том отчетном периоде, к которому они относятся.	п. 6, 8 ПБУ 15/2008 "Учет расходов по займам и кредитам" (утв. Приказом Минфина РФ от 06.10.2008 N 107н)	
Способ определения стоимости финансового актива при его выбытии	Финансовые активы в случае их выбытия отражаются по первоначальной стоимости каждой единицы бухгалтерского учета финансовых вложений.	п. 26 ПБУ 19/02 "Учет финансовых вложений" (утв. Приказом Минфина РФ от 10.12.2002 N 126н)	
Классификация доходов по финансовым вложениям	Доходы по финансовым вложениям признаются в соответствии с ПБУ 9/99 "Доходы организации" прочими поступлениями.	п. 34 ПБУ 19/02 "Учет финансовых вложений" (утв. Приказом Минфина РФ от 10.12.2002 N 126н)	
Отражение в бухгалтерской отчетности прочих доходов и расходов	Прочие доходы отражаются организацией в отчете о финансовых результатах развернуто.	п. 18.2 ПБУ 9/99 "Доходы организации" (утв. Приказом Минфина РФ от 06.05.1999 г. N 32н)	
Расходы по научной деятельности	Учет расходов по научной деятельности ведется на счете 20 "Основное производство". Распределение расходов производится по прямым затратам.	Отраслевые методические рекомендации по вопросам планирования, учета и калькулирования себестоимости продукции (работ, услуг)	
Списание общехозяйственных расходов	Списание общехозяйственных расходов в бухгалтерском учете производится ежемесячно полностью в качестве условно-постоянных расходов в дебет счета 90 "Продажи".	Инструкция по применению Плана счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности организаций (утв. приказом Минфина РФ от 31 октября 2000 г. N 94н) (пояснения к счету 26)	
База распределения общехозяйственных расходов	Общехозяйственные расходы ежемесячно распределяются между объектами себестоимости пропорционально прямым статьям затрат.	Отраслевые методические рекомендации по вопросам планирования, учета и калькулирования себестоимости продукции (работ, услуг)	
Признание выручки от выполнения работ, оказания услуг, продажи продукции с длительным циклом изготовления	Выручка от выполнения работ, оказания услуг, продажи продукции с длительным циклом изготовления (кроме договоров строительного подряда) признается по завершению выполнения работы, оказания услуги, изготовления продукции в целом.	п. 13 и п. 17 ПБУ 9/99 "Доходы организации" (утв. Приказом Минфина РФ от 06.05.1999 г. N 32н)"	
Отражение в балансе отложенного налогового актива и отложенного налогового обязательства	При составлении бухгалтерской отчетности организация отражает отложенный налоговый актив и отложенное налоговое обязательство сальдировано (свернуто), кроме случаев, когда законодательством Российской Федерации о налогах и сборах предусмотрено раздельное формирование налоговой базы.	п. 19 ПБУ 18/02 "Учет расчетов по налогу на прибыль организаций" (утв. Приказом Минфина РФ от 19.11.2002 г. N 114н)	
Эквиваленты денежных средств	В качестве эквивалентов денежных средств организация признает высоколиквидные финансовых вложениях, которые могут быть легко обращены в заранее известную сумму денежных средств и которые подвержены незначительному риску изменения стоимости, включая:
•	банковские депозиты до востребования; 
•	займы, выданные аффилированным лицам. .	п. 5, 23 ПБУ 23/2011 "Отчет о движении денежных средств" (утв. Приказом Минфина РФ от 02.02.2011 г. N 11н)	
Свернутое представление денежных потоков	Организация отражает свернуто в "Отчете о движении денежных средств":
•	денежные потоки комиссионера или агента в связи с осуществлением ими комиссионных или агентских услуг (за исключением платы за сами услуги);
•	поступления от контрагента в счет возмещения коммунальных платежей и осуществление этих платежей в арендных и иных аналогичных отношениях;
•	денежные потоки между своими банковскими счетами, денежные потоки между своими банковскими счетами и кассой организации.	п. 16, 23 ПБУ 23/2011 "Отчет о движении денежных средств" (утв. Приказом Минфина РФ от 02.02.2011 г. N 11н)	
Отражение в отчетности движения денежных средств в иностранной валюте	Пересчет в рубли величины денежных потоков в иностранной валюте для целей составления "Отчета о движении денежных" средств производится по курсу на дату совершения операции.	п. 18, 23 ПБУ 23/2011 "Отчет о движении денежных средств" (утв. Приказом Минфина РФ от 02.02.2011 г. N 11н)	
Уровень существенности	Уровень существенности ошибок и показателей определяется организация в каждом конкретном случае с учетом как количественных, так и качественных факторов. Количественные критерии уровня существенности установляются организацией в следующих размерах:
•	существенной считается ошибка, которая в отдельности или в совокупности с другими подобными ошибками за один и тот же отчетный период привела к искажению строки бухгалтерского баланса на 10 и более процентов.	п. 3 ПБУ 22/2010 "Исправление ошибок в бухгалтерском учете и отчетности" (утв. Приказом Минфина РФ от 28.06.2010 г. N 63н); п. 11 ПБУ 4/99 "Бухгалтерская отчетность организации" (утв. Приказом Минфина РФ от 06.07.1999 г. N 43н)	

Учетная политика ОАО "ЦНИИМЭ"
для целей налогового учета

В соответствии с Налоговым кодексом Российской Федерации утвердить в ОАО "ЦНИИМЭ" следующие варианты налогового учета и отчетности, по которым налогоплательщику предоставлено право выбора:
Положение учетной политики	Утвержденный вариант	Основание	
Организация налогового учета	Налоговый учет в организации ведется на основе регистров бухгалтерского учета с добавлением в них реквизитов, необходимых для налогового учета в соответствии с требованиями Налогового кодекса РФ.	ст. 313, 314 Налогового кодекса РФ	
Метод признания доходов (расходов)	Налоговый учет в организации ведется по методу начисления.	ст. 271, 273 Налогового кодекса РФ	
Метод списания сырья и материалов при определении размера материальных расходов	При определении размера материальных расходов при списании сырья и материалов, используемых при производстве (изготовлении) товаров (выполнении работ, оказании услуг) применяется методов оценки указанного сырья и материалов по средней себестоимости.	ст. 254 Налогового кодекса РФ	
Метод оценки стоимости покупных товаров, уменьшающей доходы от их реализации	При реализации покупных товаров стоимость их приобретения определяется организацией для целей налогообложения по средней стоимости.	пп 3. п. 1 ст. 268 Налогового кодекса РФ	
Методы начисления амортизации	При начислении амортизации в организации применяется линейный метод.	п. 1 ст. 259 Налогового кодекса РФ	
Метод учета расходов на капитальные вложения в основные средства	Капитальные вложения для целей налогового учета увеличивают первоначальную стоимость основного средства.	п. 9 ст. 258 Налогового кодекса РФ	
Перечень прямых расходов, связанных с производством товаров (выполнением работ, оказанием услуг)	В качестве прямых расходов, связанных с производством товаров (выполнением работ, оказанием услуг), для целей налогообложения учитываются следующие расходы:
•	материальные затраты, определяемые в соответствии с пп. 1 и 4 п. 1 ст. 254 НК РФ;
•	расходы на оплату труда персонала, участвующего в процессе производства товаров, выполнения работ, оказания услуг;
•	суммы начисленной амортизации по основным средствам, используемым при производстве товаров, работ, услуг;
•	общехозяйственные расходы, за минусом суммы налогов и сборов, начисленных в порядке, установленном законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, за исключением налогов, перечисленных в статье 270 Налогового кодекса Российской Федерации.	п. 1 ст. 318 Налогового кодекса РФ	
Учет прямых расходов налогоплательщиками, оказывающими услуги	Прямые расходы, связанные с оказанием услуг относятся к расходам текущего отчетного (налогового) периода по мере реализации услуг, в стоимости которых они учтены.	п. 2 ст. 318 Налогового кодекса РФ	
Учет прямых расходов заказчика-застройщика	Прямые расходы, связанные с оказанием услуг в полном объеме относятся на уменьшение доходов от производства и реализации данного отчетного (налогового) периода.	п. 1 ст. 319 Налогового кодекса РФ	
Порядок формирования стоимости приобретения товаров	В стоимость приобретения товаров включается только покупная стоимость товаров.	ст. 320 Налогового кодекса РФ	
Создание резервов	В организации резервы не создаются.	п. 3 ст. 266 Налогового кодекса РФ	
Метод списания на расходы стоимости выбывших ценных бумаг	При реализации или ином выбытии ценных бумаг списание их стоимости на расходы организации производится по стоимости единицы.	п. 9 ст. 280 Налогового кодекса РФ	
Учет доходов по операциям в производстве с длительным технологическим циклом 	Выручка от выполнения работ, оказания услуг, продажи продукции с длительным циклом изготовления признается по завершению выполнения работы, оказания услуги, изготовления продукции в целом, завершении строительства.	ст. 316 Налогового кодекса РФ	
Учет доходов от реализации услуг заказчика-застройщика	Доходы заказчика-застройщика отчетного (налогового) периода равны фактическим расходам данного отчетного (налогового) периода. Так как договором не предусмотрены услуги заказчика-застройщика, в качестве дохода признается экономия застройщика в конце строительства. При признании доходов от оказания услуг заказчика-застройщика не применяется Положение по бухгалтерскому учету "Учет договоров строительного подряда" (ПБУ 2/2008), утвержденным Приказом Минфина РФ от 24.10.2008 № 116н.	ст. 316 Налогового кодекса РФ	
Порядок уплаты ежемесячных авансовых платежей по налогу на прибыль	В случае, если организация является плательщиком ежемесячных авансовых платежей, осуществлять их уплату ежемесячно исходя из фактически полученной прибыли.	п. 2 ст. 286 Налогового кодекса РФ	
База распределения НДС к вычету по операциям, облагаемым и не облагаемым НДС	Суммы налога, предъявленные продавцами товаров (работ, услуг), имущественных прав, использованных организацией как для облагаемых налогом, так и освобождаемых от налогообложения операций, подлежат вычету в определенной пропорции. Указанная пропорция определяется пропорционально коммерческой (продаваемой) площади жилых и нежилых помещений по формуле: 1. S общ = S жил + S неж + S м/м; 2. Пропорция = (S неж + S м/м) / S общ, где S жил - площадь жилых помещений с учетом лоджий (с коэффициентом 1,0); S неж - площадь нежилых помещений с учетом лоджий (с коэффициентом 1,0), S м/м - площадь машиномест и боксов. Распределение сумм НДС, предъявленных налогоплательщику при строительстве жилого комплекса со встроенными нежилыми помещениями, относящихся к стоимости жилых и нежилых помещений, предназначенных для осуществления соответственно операций, освобождаемых от налогообложения и облагаемых этим налогом, производится после принятия налогоплательщиком на учет готового к вводу в эксплуатацию жилого дома. 	п. 4 ст. 170 Налогового кодекса РФ	
Порядок распределения НДС при осуществлении как облагаемых налогом, так и освобождаемые от налогообложения операций	При осуществлении операций, как облагаемых НДС, так и освобождаемых от налогообложения (включая ЕНВД), вычет налога производится в полной сумме (без распределения), если доля совокупных расходов на приобретение, производство и (или) реализацию товаров (работ, услуг), имущественных прав, операции по реализации которых не подлежат налогообложению, не превышает 5% общей величины совокупных расходов.	п. 4 ст. 170 Налогового кодекса РФ	
Порядок раздельного учета НДС при осуществлении операций, подлежащих и не подлежащих налогообложению	При осуществлении одновременно операций, подлежащих налогообложению, и операций, не подлежащих налогообложению (освобождаемых от налогообложения, включая ЕНВД), организация в соответствии с п. 4 ст. 149 Налогового кодекса РФ осуществляет раздельный учет НДС по всем операциям. Суммы НДС по приобретённым товарам (работам, услугам), имущественным правам учитываются раздельно.	п. 4 ст. 149 Налогового кодекса РФ